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КХЛ как организация 

 
Щитов уверен, что Гусев сможет побить рекорд Мозякина по очкам за 
один регулярный чемпионат КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Щитов уверен, что Гусев сможет побить рекорд Мозякина по очкам за один 
регулярный чемпионат КХЛ  

перейти к статье 

Гусев стал великим, дотянувшись до вечного рекорда КХЛ! А еще недавно 
его списали из СКА из-за пива (Sport24.ru) 
Мозякин, подвинься.  

перейти к статье 

Нападающий "Динамо" Уил: работаем для того, чтобы помочь Гусеву 
побить рекорд (Чемпионат.com) 
Форвард московского "Динамо" Джордан Уил высказался об игре лидера бело-
голубых Никиты Гусева который накануне в игре с "Северсталью" (3:2) повторил 
рекорд Сергея Мозякина по очкам в регулярках КХЛ. 

перейти к статье 

Барберио о КХЛ и НХЛ: "Самое большое отличие - в талантливых 
хоккеистах. Кучеров, Панарин, Макдэвид, Мэттьюс, Маккиннон - эти парни 
просто на другом уровне" (Sports.ru) 
Защитник "Северстали" Марк Барберио сравнил КХЛ и НХЛ.  

перейти к статье 

Крикунов: "Если бы не глупость с заявкой, "Сибирь" попала бы в плей-
офф" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Крикунов 
прокомментировал выступление "Сибири" в ФОНБЕТ Чемпионате КХЛ. 

перейти к статье 

Крикунов: "Если бы не глупость с заявкой, "Сибирь" попала бы в плей-
офф" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Крикунов 
прокомментировал выступление "Сибири" в ФОНБЕТ Чемпионате КХЛ. 

перейти к статье 

Юров побил клубный рекорд "Металлурга", установленный Малкиным в 
сезоне-2005/2006 (Чемпионат.com) 
20-летний российский нападающий магнитогорского "Металлурга" Данила Юров 
отметившись накануне результативной передачей в домашнем матче 



 

 

регулярного чемпионата КХЛ с хабаровским "Амуром" (3:0), вписал свое имя в 
историю клуба. 

перейти к статье 

"Барыс" досрочно стал последним на Востоке КХЛ (Sports.kz) 
Астанинский " Барыс " занял последнее место в Восточной конференции в 
регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), сообщает 
Sports.kz.  

перейти к статье 

Тянулин установил рекорды "Сочи", набрав 45 очков и отдав 28 голевых 
передач за одну регулярку (Sports.ru) 
Артур Тянулин установил рекорд "Сочи" по набранным очкам.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

СКА разбил Минск, Мичков покуражился над "Куньлунем". Итоги дня в 
КХЛ (Чемпионат.com) 
"Локомотив" победил, но вряд ли поднимется выше третьего места Запада. 

перейти к статье 

Агент Жафярова: "Дамир акклиматизировался в "Авангарде". В плей-офф 
он покажет свой уровень" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Хоккейный агент Шуми Бабаев, представляющий интересы форварда 
"Авангарда" Дамира Жафярова, оценил игру своего клиента за омскую команду. 

перейти к статье 

Агент оценил игру Ткачева в этом сезоне КХЛ (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Хоккейный агент форварда "Авангарда" Владимира Ткачева Шуми Бабаев 
оценил игру хоккеиста в сезоне КХЛ. Форвард занимает четвертое место в 
гонке бомбардиров КХЛ. 

перейти к статье 

Бабаев о Шалунове: "В "Локомотиве" трудно добиться голевой серии. 
Невозможно забросить много шайб при том хоккее, в который команда 
играет" (Sports.ru) 
Агент Максима Шалунова высказался о результативности игрока.  

перейти к статье 

Бабаев о Евсееве в "Ак Барсе": "Будем работать над тем, чтобы его 
обменяли. Но если уйдет Билялетдинов, ситуация поменяется 
кардинальным образом" (Sports.ru) 
Агент Никиты Евсеева высказался о ситуации вокруг хоккеиста в "Ак Барсе".  

перейти к статье 

Бабаев про стиль "Локомотива" и "Ак Барса": "Поезд ушел, а они 
остались на перроне. Не могу смотреть, как они играют. Сразу нападает 
грусть-тоска" (Sports.ru) 
Шуми Бабаев поделился мнением об игре "Локомотива" и "Ак Барса".  

перейти к статье 



 

 

Агент Бабаев оценил игру "Лады" в этом сезоне КХЛ (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
Агент Шуми Бабаев прокомментировал то, что "Лада" попала в плей-офф КХЛ. 

перейти к статье 

Шуми Бабаев: "Фисенко сплотил ребят, его заслуга, что "Лада" попала в 
плей-офф, очень большая" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Хоккейный агент Шуми Бабаев, представляющий интересы нападающего 
"Лады" Михаила Фисенко, прокомментировал выход тольяттинского клуба в 
плей-офф КХЛ. 

перейти к статье 

Бабаев: в "Тракторе" говорят пусть играет этот, которого взяли, заплатив 
бешеные деньги (Чемпионат.com) 
Известный агент Шуми Бабаев представляющий интересы главного тренера 
"Трактора" Алексея Заварухина прокомментировал появившиеся в СМИ слухи о 
возможном вмешательстве руководства в работу наставника. 

перейти к статье 

Бабаев об игре Бурдасова: "О чем можно говорить, если постоянно 
меняются партнеры? Антон - командный игрок. Он делал все, чтобы 
сложился коллектив" (Sports.ru) 
Агент Антона Бурдасова высказался о выступлении игрока за "Трактор".  

перейти к статье 

Бабаев: не считаю Волкова лучшим генменеджером, даже не вижу его в 
топе (Allhockey (allhockey.ru)) 
Шуми Бабаев, агент тренера "Трактора" Алексея Заварухина высказался о 
ситуации в команде. 

перейти к статье 

Кто против кого? Удобные и неудобные соперники Восточной 
конференции (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Регулярный чемпионат - на финишной прямой, и уже известны все 16 
участников в плей-офф. Более того, на Западе сформирована пара первого 
раунда "Спартак" - "Северсталь", тогда как на Востоке турнирная ситуация 
гораздо более запутанная. KHL.ru анализирует варианты, кто из "восточных" 
соперников будет удобен или неудобен друг другу. 

перейти к статье 

Батыршин: если звено Бродхерста прибавит, "Амур" составит 
конкуренцию лидерам Востока (Чемпионат.com) 
Известный в прошлом российский защитник казанского "Ак Барса" Рафаэль 
Батыршин высказался о шансах "Амура" в розыгрыше Кубка Гагарина - 2024. 

перейти к статье 

Экс-защитник "Ак Барса" Батыршин назвал неожиданного фаворита на 
Кубок Гагарина (Чемпионат.com) 
Известный в прошлом российский защитник казанского "Ак Барса" Рафаэль 
Батыршин считает, что уфимский "Салават Юлаев" является одним из главных 
фаворитов предстоящего розыгрыша Кубка Гагарина. 

перейти к статье 



 

 

Владимир Гучек: Квартальнов доверяет молодежи, он выжимает все из 
них, и он серьезно с них спрашивает (Федерация хоккея Республики 
Беларусь (hockey.by)) 
Комментатор Матч ТВ и телеканалов КХЛ в утреннем шоу "Winline в одном 
звене" - о прогрессе молодых игроков в минском "Динамо". 

перейти к статье 

Журналисты "СЭ": Руководству минского "Динамо" летом стоит помочь 
Квартальнову, подписав необходимых игроков (Belarushockey 
(belarushockey.com)) 
Журналисты "СЭ" Михаил Скрыль и Артур Хайруллин отметили работу Дмитрия 
Квартальнова в минском "Динамо". 

перейти к статье 

"Эти болельщики - вредители!" Гимаев - об отставке Скабелки из 
"Барыса" (Чемпионат.com) 
Бывший защитник, комментатор и хоккейный эксперт Сергей Гимаев заявил, 
что в неудачном сезоне "Барыса" виноваты руководство и активные 
болельщики астанинского клуба, которые приняли решение убрать главного 
тренера команды Андрея Скабелку. 

перейти к статье 

Московское "Динамо" - фаворит Кубка Континента. Но многое ли это 
решает для команды? (Allhockey (allhockey.ru)) 
Бело-голубые могут выиграть регулярный чемпионат, если одержат победы в 
двух оставшихся встречах. 

перейти к статье 

"Для спорта нужно гражданство России". Интервью с новым форвардом 
"Салавата" (Чемпионат.com) 
Уроженец Эстонии Даниил Огирчук только месяц назад ворвался в состав 
уфимского клуба, но уже принес команде победу в "зеленом дерби". 

перейти к статье 

Сбудется ли мечта Третьяка и какие козыри есть у "Ак Барса": расклады 
перед плей-офф КХЛ (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru)) 
В регулярном чемпионате КХЛ осталось провести считанное количество 
матчей. Какие интриги остаются нерешенными и что ждать в плей-офф Кубка 
Гагарина - в материале "ТИ-Спорт".  

перейти к статье 

Игнатьев - о девятом месте: кому-то покажется, что какая-то мелочь, а для 
нас это важно (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Куньлунь Ред Стар" Виктор Игнатьев прокомментировал 
поражение в матче регулярного чемпионата КХЛ с ХК "Сочи" (3:6).  

перейти к статье 

Ротенберг ответил на вопрос о возможной встрече СКА и ЦСКА в первом 
раунде плей-офф (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг после победы над "Динамо" (5:1) в 
Минске ответил на вопрос о возможной встрече с ЦСКА в первом раунде плей-
офф. 

перейти к статье 



 

 

Интервью открытия сезона КХЛ Барулина: закрепился в лиге в 26 лет, 
заиграл на новой позиции и вывел "Амур" в плей-офф (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
Еще два года назад выступал в ВХЛ. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Мамонты Югры" досрочно выиграли "Золотой" дивизион и обладают 
лучшей защитой в МХЛ (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Югорчане первыми обеспечили себе участие в плей-офф.  

перейти к статье 

В Новосибирске установлен рекорд посещаемости чемпионатов МХЛ (Р-
Спорт) 
В Новосибирске установлен рекорд посещаемости чемпионатов МХЛ 

перейти к статье 

Две домашние встречи "Динамо-Шинника" входят в топ-5 по 
посещаемости регулярных чемпионатов МХЛ (Belarushockey 
(belarushockey.com)) 
OLIMPBET Молодежная хоккейная лига подсчитала общую посещаемость 
домашних матчей команд. 

перейти к статье 

"Если в плей-офф матч дойдет до серии бросков - отыграемся за все 19 
поражений". Игнат Лутфуллин - о Демидове, Большом Камне и грядущем 
плей-офф (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Нападающий "СКА-1946" стал одним из лучших бомбардиров регулярки.  

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Фетисов пригласил хоккеистов зарубежных стран сыграть на льду 
Байкала (ТАСС) 
В пятницу на озере прошел матч, призванный привлечь внимание к 
экологическим проблемам водоема 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Щитов заявил, что Овечкин в 38 лет ни в чем не уступает молодым 
хоккеистам НХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий "Вашингтона" Александр Овечкин находится в потрясающей 
форме для своего возраста и ни в чем не уступает молодым хоккеистам, заявил 
"Матч ТВ" бывший игрок клубов КХЛ Никита Щитов. 

перейти к статье 

Новиков - о Бучневиче: такие хоккеисты заслуживают большого уважения 
(RT (russian.rt.com)) 



 

 

Заслуженный тренер России Юрий Новиков высказался о российском 
нападающем "Сент-Луис Блюз" Павле Бучневиче, который оформил хет-трик в 
матче регулярного чемпионата Национальной хоккейной лиги (НХЛ) с "Нью-
Йорк Айлендерс". 

перейти к статье 

Новиков назвал Панарина явлением в мировом хоккее (RT (russian.rt.com)) 
Заслуженный тренер России Юрий Новиков поделился мнением о российском 
нападающем "Нью-Йорк Рейнджерс" Артемии Панарине, который сделал 
ассистентский хет-трик в матче регулярного чемпионата Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) с "Нью-Джерси Дэвилз". 

перейти к статье 

Агент Овечкина допустил возвращение хоккеиста в "Динамо" после 
окончания контракта с "Вашингтоном" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Агент Глеб Чистяков, представляющий интересы форварда " Вашингтона " 
Александра Овечкина в России, в разговоре с корреспондентом "Матч ТВ" 
допустил возвращение хоккеиста в московское " Динамо " после окончания 
контракта с "Кэпиталз". 

перейти к статье 

Разное 
 

Латвию бомбит от "Игр будущего" в России. Унизили своих же 
спортсменов (News.sportbox.ru) 
Федерация хоккея Латвии лишила соотечественников права на работу. 

перейти к статье 

Латвийские хоккеисты с приостановленными лицензиями вышли на матч 
против "Ак Барса" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Сегодня команда Baltic Select вышла на матч за третье место фиджитал-хоккея 
"Игр будущего" против "Ак Барса".  

перейти к статье 

Аршавин считает, что у Игр будущего есть перспективы для развития 
(ТАСС) 
По словам Андрея Аршавина, некоторые дисциплины Игр будущего со 
временем будут преобразовываться 

перейти к статье 

"Авангард" проведет открытую тренировку для болельщиков (Вечерний 
Омск. Неделя (omskgazzeta.ru)) 
На следующей неделе, 28 февраля, в 11:30 по омскому времени на G-Drive 
Арене пройдет открытая тренировка "Авангарда" для журналистов и 
болельщиков. Мероприятие приурочено к приближению самого волнительного 
этапа в сезоне - плей-оффу. 

перейти к статье 

Участник Liga Pro Team назвал победу на Играх будущего самой значимой 
в спортивной жизни (ТАСС) 
Российская команда по фиджитал-хоккею Liga Pro Team обыграла Cosmos х17 
со счетом 4:3 в финальном матче Игр будущего 

перейти к статье 



 

 

За игру в России хоккеистов из Латвии забанили на родине! От этого 
скандала им ни холодно, ни жарко (Sport24.ru) 
Тем временем Калниньш спокойно играет в КХЛ. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Щитов уверен, что Гусев сможет побить рекорд Мозякина по очкам за 
один регулярный чемпионат КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 
февраля 2024) 
Щитов уверен, что Гусев сможет побить рекорд Мозякина по очкам за один 
регулярный чемпионат КХЛ  
Нападающий московского "Динамо" Никита Гусев побьет рекорд бывшего 
хоккеиста "Металлурга" Сергея Мозякина по количеству очков за один 

регулярный чемпионат КХЛ, заявил "Матч ТВ" экс‑игрок клубов КХЛ Никита 

Щитов. 
В четверг "Динамо" обыграло "Северсталь" в матче Фонбет Чемпионата КХЛ со 
счетом 3:2. Одну из шайб динамовцев забросил Гусев, который повторил 
рекорд Мозякина по набранным очкам (85). 
 - Никита - потрясающий игрок, он всегда демонстрировал свое мастерство. 
Сейчас в "Динамо" отличное сочетание хоккеистов, у Гусева топовая тройка, 
все игровики. Это взаимодействие помогает ему играть, как в лучшие годы. 
Молодец, что добрался до рекорда (Сергея) Мозякина, он его и побьет, у него 
хорошие шансы, - сказал Щитов "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2021003_Shhitov_uveren_chto_Gusev_s
mozhet_pobit_rekord_Mozakina_po_ochkam_za_odin_regularnyj_chempionat_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Гусев стал великим, дотянувшись до вечного рекорда КХЛ! А еще недавно 
его списали из СКА из-за пива (Sport24.ru, Москва, 23 февраля 2024) 
Мозякин, подвинься.  
Никита Гусев дотянулся до Сергея Мозякина! Пока не побил, но уже повторил 
рекорд, который казался вечным. В сезоне-2016/2017 лидер "Магнитки" набрал 
85 очков. Разумеется, стал лучшим бомбардиром чемпионата, а еще на пять 
очков опереди Александра Радулова, который на протяжении шести лет 
держал за собой рекорд лиги. И вот, спустя все те же семь лет после 
достижения Мозякина невероятный сезон выдал Гусев.  
"В такие моменты вспоминаю летние заголовки о том, что Гусев не сможет 
играть в "Динамо", он несовместим с нашей тактикой... Но Никита здорово 
играет, получилось хорошее звено, он хорошо функционально готов. Умений и 
опыта у него не отнять", - говорит Алексей Кудашов.  
В межсезонье и правда были сомнения, подойдет ли Гусев "Динамо". Ведь еще 
недавно бело-голубые избавились от его товарища и игрока схожего формата - 
Вадима Шипачева. Прошлый сезон москвичи провели в формате рабочей 
команды, где много силовиков, трудяг и просто молодежи. Казалось, что хоккей 
Кудашова - это про "биться-бороться", но никак не про Гусева.  
Но тут надо помнить, при ком Гусев выдал свой лучший, до недавнего времени, 
сезон. В сезоне-2018/2019 Никита выступал за СКА и набрал 82 очка. 
Собственно, он единственный в лиге игрок, который больше одного раза за 
карьеру пробивал отметку в 80 баллов. А кто тренировал тогда СКА? Главным 
хоть и был Илья Воробьев, но в штабе работал Алексей Кудашов. Возможности 
Гусева он знал прекрасно, как и Гусев - требования Кудашова.  
Гусев не просто безболезненно вписался в хоккей "Динамо". Ему подобрали, 
кажется, идеальных партнеров. Мозякин тоже ставил свой рекорд не один, а в 
компании с Зариповым и Коваржем. Большую часть сезона Никита играет с 
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двумя канадцами - Джорданом Уилом и Седриком Пакеттом. Первый - 
настоящий мастер, который разговаривает с героем Пхенчхана на одном 
хоккейном языке. Диагонали и поперечные передачи они чертят как элитные 
архитекторы. Тогда как Пакетт отвечает за черновую и силовую игру, сторожит 
чужой пятак и первым бежит в оборону.  
Это повторение рекорда заставляет в очередной раз ухмыльнуться в ответ на 
причины ухода Гусева из СКА, которые назывались в прессе. Якобы один из 
сильнейших хоккеистов страны злоупотребляет пивом. И даже если это так, мы 
видим, что ему это ничуть не мешает творить на льду. Петербургский клуб на 
ровном месте потерял свою легенду, а "Динамо" подобрало Гусева и полностью 
развязало ему руки.  
Ирония в том, что после матча с "Северсталью", в котором Гусев и набрал то 
самое 85-е очко, москвичи одержали победу и обошли СКА. Теперь именно 
бело-голубые занимают первое место на Западе и во всей КХЛ. А значит они 
находятся на расстоянии вытянутой руки к Кубку континента, которым пока еще 
обладают питерские "армейцы". Ну а само 85-е очко он набрал вот так - 
реализовав буллит в самом начале третьего периода при счете 1:1.  
 ВИДЕО  
"Это, конечно, приятно. И, конечно, мне хочется установить новый рекорд. 
Сергей Мозякин для меня друг, хороший игрок и легенда российского хоккея. Но 
самое главное - это то, что мы выиграли сегодня. Для меня важнее командная 
победа. Сегодня была хорошая, боевая игра. Начало вышло для нас 
непростым, но далее с каждым разом играли все лучше, довели матч до 
победы", - сказал после матча Гусев.  
Для того, чтобы обогнать Мозякина, у Гусева осталось два матча. Первая 
попытка - против "Адмирала", который хоть и потерял давно шансы на плей-
офф, но остается неудобной оборонительной командой. Вторая попытка - 
против ЦСКА, команды, в которой Гусев начинал, и с которой "Динамо" может 
сыграть уже в первом раунде плей-офф.  

https://sport24.ru/hockey/article-623441-gusev-stal-velikim-dotyanuvshis-do-
vechnogo-rekorda-kkhl-a-yeshche-nedavno-yego-spisali-iz-ska-iz-za-piva 

К заголовкам сообщений 

Нападающий "Динамо" Уил: работаем для того, чтобы помочь Гусеву 
побить рекорд (Чемпионат.com  , Москва, 23 февраля 2024) 
Форвард московского "Динамо" Джордан Уил высказался об игре лидера бело-
голубых Никиты Гусева который накануне в игре с "Северсталью" (3:2) повторил 
рекорд Сергея Мозякина по очкам в регулярках КХЛ. 
"Результат Гусева потрясающий. У нас были моменты, чтобы помочь ему 
набрать 86-е очко. Мы работаем вместе для того, чтобы помочь ему побить 
рекорд. Это будет чем-то особенным. Осталось два матча, и нам нужно 
серьезно поработать для того, чтобы выйти на первое место [в таблице]. Это 
будет хороший результат для нас". 

https://www.championat.com/hockey/news-5446028-napadayuschij-dinamo-uil-
rabotaem-dlya-togo-chtoby-pomoch-gusevu-pobit-rekord.html 

К заголовкам сообщений 

Барберио о КХЛ и НХЛ: "Самое большое отличие - в талантливых 
хоккеистах. Кучеров, Панарин, Макдэвид, Мэттьюс, Маккиннон - эти парни 
просто на другом уровне" (Sports.ru, Москва, 23 февраля 2024) 
Защитник "Северстали" Марк Барберио сравнил КХЛ и НХЛ.  
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"Между НХЛ и КХЛ много общего. Во-первых, это лучшие лиги мира. Во-вторых, 
организация всего процесса на высшем уровне. Третье - это тяжелый 
календарь, большое количество матчей, иногда игра одна за другой. 
Наверное, самое большое отличие - в талантливых и качественных хоккеистах. 
Кучеров, Панарин, Макдэвид, Мэттьюс, Маккиннон - эти парни просто на другом 
уровне от нас (смеется). Именно этот фактор делает НХЛ лучшей лигой на 
планете, все топовые хоккеисты стремятся туда. 
Мне нравится, что в КХЛ во многих командах ребята из третьего или четвертого 
звена мало чем уступают первому - своим лидерам. Высокая конкуренция 
заставляет развиваться. Поэтому для меня КХЛ - вторая лучшая лига в мире", - 
сказал защитник "Северстали" Марк Барберио.  

https://www.sports.ru/hockey/1115862711-barberio-o-kxl-i-nxl-samoe-bolshoe-
otlichie-v-talantlivyx-xokkeistax-k.html 

К заголовкам сообщений 

Крикунов: "Если бы не глупость с заявкой, "Сибирь" попала бы в плей-
офф" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 февраля 2024) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Крикунов 
прокомментировал выступление "Сибири" в ФОНБЕТ Чемпионате КХЛ. 
"Сибирь" нормально играла в регулярном сезоне. Если бы не вот эта глупость с 
заявкой игрока, у которого паспорт российский, но спортивное гражданство 
другой страны. Так бы они были в восьмерке, попали бы в плей-офф. Что тут 
сделаешь, кто-то прозевал, да и КХЛ тоже просмотрела этот момент". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladimir-krikunov-prokommentiroval-
vystuplenie-sibiri-v-fonbet-chempionate-khl-2182464/ 

К заголовкам сообщений 

Юров побил клубный рекорд "Металлурга", установленный Малкиным в 
сезоне-2005/2006 (Чемпионат.com  , Москва, 23 февраля 2024) 
20-летний российский нападающий магнитогорского "Металлурга" Данила Юров 
отметившись накануне результативной передачей в домашнем матче 
регулярного чемпионата КХЛ с хабаровским "Амуром" (3:0), вписал свое имя в 
историю клуба. 
Как отмечает пресс-служба "Металлурга" в телеграм-канале, Юров, набрав 48-е 
(21+27) очко в 60-й игре нынешнего сезона, превзошел клубный рекорд 19-
летнего Евгения Малкина, который в регулярном чемпионате сезона-2005/2006 
за "Металлург" набрал 47 (21+26) очков в 46 матчах. 
Напомним, всего за карьеру в КХЛ Юров провел 194 матча, в которых 
отметился 63 (29+34) результативными действиями при показателе полезности 
"+23". 
В 2022 году Юров был выбран на драфте НХЛ клубом "Миннесота Уайлд" в 
первом раунде под общим 24-м номером.  

https://www.championat.com/hockey/news-5445834-yurov-pobil-klubnyj-rekord-
metallurga-ustanovlennyj-malkinym-v-sezone-2005-2006.html 

К заголовкам сообщений 

"Барыс" досрочно стал последним на Востоке КХЛ (Sports.kz, Караганда, 
23 февраля 2024) 
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Астанинский " Барыс " занял последнее место в Восточной конференции в 
регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), сообщает 
Sports.kz.  
До конца "регулярки" "Барысу" предстоит провести еще два матча - против 
тольяттинской "Лады" (24 февраля) и новосибирской "Сибири" (26 февраля), 
однако положение команды уже не изменится. После 66 сыгранных матчей 
казахстанский клуб с 48 очками занимает 12-е место в турнирной таблице, и 
отставание от владивостокского "Адмирала", который также сыграл 66 игр и 
идет на 11-м месте, составляет пять очков. Таким образом, даже двух побед 
при поражениях "Адмирала" в основное время "Барысу" не хватит, чтобы 
подняться в таблице.  

https://www.sports.kz/news/baryis-dosrochno-stal-poslednim-navostoke-khl 

К заголовкам сообщений 

Тянулин установил рекорды "Сочи", набрав 45 очков и отдав 28 голевых 
передач за одну регулярку (Sports.ru, Москва, 23 февраля 2024) 
Артур Тянулин установил рекорд "Сочи" по набранным очкам.  
Сегодня форвард отметился голом и результативным пасом в игре с 
"Куньлунем" (6:3). Теперь на его счету 45 (17+28) результативных действий в 
Фонбет Чемпионате КХЛ. 
До сегодняшнего дня рекорд принадлежал Андре Петерссону. В сезоне-2015/16 
швед набрал 44 (22+22) очка. 
Еще одно достижение Тянулина - 28 ассистов в регулярном чемпионате. Ранее 
лучшим результатом в истории "Сочи" были 27 передач в исполнении Роберта 
Розена в сезоне-2018/19.  

https://www.sports.ru/hockey/1115863699-tyanulin-ustanovil-rekordy-sochi-nabrav-
45-ochkov-za-odnu-regulyarku-i.html 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

СКА разбил Минск, Мичков покуражился над "Куньлунем". Итоги дня в 
КХЛ (Чемпионат.com  , Москва, 23 февраля 2024) 
Автор: Лутченко Денис 
"Локомотив" победил, но вряд ли поднимется выше третьего места Запада. 
23 февраля в регулярном чемпионате КХЛ состоялось три матча. Кратко 
подводим их итоги. 
"Сочи" и "Куньлунь" в личной встрече могли оспаривать только девятое место в 
конференции, а также улучшение личной статистики игроков. "Леопарды" 
достигли обеих целей: команда забила шесть голов, Матвей Мичков набрал три 
очка и пробил отметку в 40 баллов за сезон, а Артур Тянулин установил рекорд 
команды. Сегодня Тянулин набрал 45-е очко в сезоне и побил достижение 
Андре Петтерссона, который в сезоне-2015/2016 отметился 44 баллами в  
официальном YouTube-канале лиги. 
"Нефтехимик" сезон завершил - в отличие от "Сибири", команда не может 
надеяться на волшебное возвращение четырех очков. "Локомотив" до игры 
фактически на 99% оставался на третьем месте и мог использовать последние 
игры сезона только для набора формы - при таких вводных данных ничья в 
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основное время вряд ли могла удивить. Победу "Локо" в овертайме принес 
словацкий защитник Мартин Гернат. 
Минское "Динамо" фактически проиграло матч еще в первом периоде, когда 
получило 0:3 от СКА на домашнем льду. Петербургский клуб снова опередил 
"Динамо", но судьба Кубка Континента не в их руках: динамовцам надо 
выиграть два матча с "Адмиралом" и ЦСКА, чтобы занять первое место в 
регулярном сезоне. Впрочем, если СКА и минчане встретятся в первом раунде, 
то есть все шансы на повторение огненной прошлогодней серии: игра 
закончилась яркой дракой Волков - Выдренков. 

https://www.championat.com/hockey/article-5446320-rezultaty-matchej-khl-23-
fevralya-obzory-matchej-video-golov-turnirnaya-tablica-kalendar-na-24-fevralya.html 

К заголовкам сообщений 

Агент Жафярова: "Дамир акклиматизировался в "Авангарде". В плей-офф 
он покажет свой уровень" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 
февраля 2024) 
Хоккейный агент Шуми Бабаев, представляющий интересы форварда 
"Авангарда" Дамира Жафярова, оценил игру своего клиента за омскую команду. 
"В последних матчах я вижу, что Дамир акклиматизировался, у него появляются 
скорость и уверенность. Тот груз, который у него остался от общения с 
определенными тренерами, убрать не так просто. Жафяров с каждой игрой 
становится все лучше и лучше, и в плей-офф покажет свой уровень". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/agent-shumi-babaev-ocenil-igru-
damira-zhafyarova-za-omskuyu-komandu-2182369/ 

К заголовкам сообщений 

Агент оценил игру Ткачева в этом сезоне КХЛ (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 23 февраля 2024) 
Хоккейный агент форварда "Авангарда" Владимира Ткачева Шуми Бабаев 
оценил игру хоккеиста в сезоне КХЛ. Форвард занимает четвертое место в 
гонке бомбардиров КХЛ. 
"Владимира расстраивает все, где он не выигрывает. Но если бы у нас 
оценивался уровень, как в НХЛ, и считалось бы среднее количество очков за 
сезон, то он был бы на первом месте. Ткачев сыграл на десять матчей меньше. 
Плюс мы видим, что, к сожалению, в определенный момент партнеры немного 
сдают после переподписания контрактов, расслабляются. Так было и в 
прошлом году. Будем смотреть. Гонка еще не закончена, Владимир еще не 
сдался и будет биться". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/agent-ocenil-igru-tkacheva-v-etom-
sezone-khl-2182366/ 

К заголовкам сообщений 

Бабаев о Шалунове: "В "Локомотиве" трудно добиться голевой серии. 
Невозможно забросить много шайб при том хоккее, в который команда 
играет" (Sports.ru, Москва, 23 февраля 2024) 
Агент Максима Шалунова высказался о результативности игрока.  
- У Максима Шалунова в "Локомотиве" была безголевая серия. С чем это было 
связано?  
- В "Локомотиве" вообще трудно добиться голевой серии, забросить много шайб 
невозможно при том хоккее, в который команда играет. 
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У меня еще игрок, Денис Алексеев, - это парень, который должен быть в топе 
лиги, но не может раскрыть свой потенциал, потому что ограничен задачами, 
поставленными тренерским штабом. 
Не могу оценивать работу тренеров - это их дело, какую тактику выбирать. Но 
когда мы оцениваем хоккеиста, то должны понимать, в какой обстановке он 
играет и какие задачи ему приходится выполнять. 
Мне очень нравится то, как играет Шалунов, и я вижу, что в этой ситуации он 
очень полезный игрок. Да, голевая серия бывает с перебоями, но все равно 
уровень он держит, - сказал агент Шуми Бабаев. 

https://www.sports.ru/hockey/1115862495-babaev-o-shalunove-v-lokomotive-trudno-
dobitsya-golevoj-serii-nevozmoz.html 

К заголовкам сообщений 

Бабаев о Евсееве в "Ак Барсе": "Будем работать над тем, чтобы его 
обменяли. Но если уйдет Билялетдинов, ситуация поменяется 
кардинальным образом" (Sports.ru, Москва, 23 февраля 2024) 
Агент Никиты Евсеева высказался о ситуации вокруг хоккеиста в "Ак Барсе".  
Ранее КХЛ отказала игроку в расторжении контракта с клубом по статье 
"спортивная дискриминация". 
- Вы говорили, что будете обжаловать решение КХЛ насчет отсутствия 
спортивной дискриминации Никиты Евсеева в "Ак Барсе". Изменилась ли как-то 
ситуация?  
- Ничего не изменилось. Мы смотрим определенные моменты, решаем все 
вопросы - как будем проводить, что делать. Но в данной ситуации такой 
остроты уже нет. 
До окончания его контракта осталось не так много времени. Есть регламент и 
так называемые 18 месяцев - до этого времени надо заявить, что ты уезжаешь 
из страны, уходишь из этой команды. Поэтому это не так актуально. 
- У Евсеева еще год контракта?  
- Да. Естественно, продлеваться он не будет. 
- В межсезонье будете обсуждать обмен?  
- Будем работать над тем, чтобы его обменяли. Но если уйдет Билялетдинов, 
то ситуация поменяется кардинальным образом. Если останется, то все будет 
прежним, - сказал агент Шуми Бабаев.  

https://www.sports.ru/hockey/1115862686-babaev-o-evseeve-v-ak-barse-budem-
rabotat-nad-tem-chtoby-ego-obmenyali.html 

К заголовкам сообщений 

Бабаев про стиль "Локомотива" и "Ак Барса": "Поезд ушел, а они 
остались на перроне. Не могу смотреть, как они играют. Сразу нападает 
грусть-тоска" (Sports.ru, Москва, 23 февраля 2024) 
Шуми Бабаев поделился мнением об игре "Локомотива" и "Ак Барса".  
- Есть разные мнения насчет того, может ли "Локомотив" решать кубовые 
задачи...  
- "Локомотив" может решать кубковые задачи, но я не могу смотреть, как они 
играют в хоккей. Ни Ярославль, ни Казань. На меня сразу нападает грусть-
тоска. 
- Кто-то считает, что это уходящий стиль в КХЛ.  
- Не то что уходящий. Поезд ушел, а они остались на перроне. 
- "Ак Барсу" его стиль может помочь в плей-офф?  
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- Какой стиль у "Ак Барса"? Чему он поможет? Большой плюс "Ак Барса", 
благодаря которому команду никогда не надо сбрасывать со счетов, - это 
состав. Уровень хоккеистов очень высокий. 
Эти игроки в любой момент могут сами собраться и выдать любую победную 
серию. Если бы они играли не в этот хоккей, то "Ак Барс" был бы совершенно 
на других ролях. 
- Вы верите, что "Ак Барс" сможет показать что-то в этом плей-офф?  
- Не верю, - сказал агент Шуми Бабаев.  

https://www.sports.ru/hockey/1115863192-babaev-pro-stil-lokomotiva-i-ak-barsa-
poezd-ushel-a-oni-ostalis-na-per.html 

К заголовкам сообщений 

Агент Бабаев оценил игру "Лады" в этом сезоне КХЛ (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 23 февраля 2024) 
Агент Шуми Бабаев прокомментировал то, что "Лада" попала в плей-офф КХЛ. 
"Я ставил на то, что они попадут в плей-офф. Крепкая, надежная команда, 
хороший тренерский штаб. Мы видим, как сильно сработал тренер вратарей - у 
Владислава Подъяпольского вторая молодость и хорошо играют другие 
голкиперы. В плей-офф игроки "Лады" все равно покусаются". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/agent-babaev-ocenil-igru-lady-v-etom-
sezone-khl-2182384/ 

К заголовкам сообщений 

Шуми Бабаев: "Фисенко сплотил ребят, его заслуга, что "Лада" попала в 
плей-офф, очень большая" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 
февраля 2024) 
Хоккейный агент Шуми Бабаев, представляющий интересы нападающего 
"Лады" Михаила Фисенко, прокомментировал выход тольяттинского клуба в 
плей-офф КХЛ. 
"Фисенко вообще провел один из лучших сезонов. Он проявил себя лидером 
команды и его заслуга в том, что "Лада" попала в плей-офф, очень большая. 
Миша - сплотил ребят, создал хороший коллектив". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/hokkeynyy-agent-shumi-babaev-
prokommentiroval-vyhod-lady-v-pley-off-khl-2182402/ 

К заголовкам сообщений 

Бабаев: в "Тракторе" говорят пусть играет этот, которого взяли, заплатив 
бешеные деньги (Чемпионат.com  , Москва, 23 февраля 2024) 
Известный агент Шуми Бабаев представляющий интересы главного тренера 
"Трактора" Алексея Заварухина прокомментировал появившиеся в СМИ слухи о 
возможном вмешательстве руководства в работу наставника. 
"Я не могу комментировать, потому что знаю ситуацию изнутри. Я читал 
заявления Ивана Савина, но если ситуация озвучена и руководитель клуба 
сразу же опровергает... Как говорится, дыма без огня не бывает. Есть еще одна 
пословица про то, на ком шапка горит. В какой-то момент вмешательство в 
работу тренера существует. Думаю, это видно. 
Я знаю желание Заварухина привлечь много игроков челябинской школы и дать 
им возможность играть. Говорят: "А кого заводить в состав?" Мол, никто не 
достоин. Но с такой позиции никто не будет достоин. Надо давать молодым 
игрокам сыграть на уровне КХЛ, и тогда будет понятно, есть у них шанс или нет. 
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Но говорят, что этих ребят вызывать не надо, а пусть играет вот этот вот, 
которого взяли наспех, заплатив бешеные деньги. 
Но не мне обсуждать Волкова, он опытный генеральный менеджер. Кто-то 
считает его лучшим. Я не считаю его лучшим генеральным менеджером, даже 
не вижу его в топе. Есть ребята, которые работают намного лучше. Но Волков - 
опытный, внимательный, хорошо соображает в хоккее, владеет информацией и 
много просматривает игроков. Но чтобы стать топовым генменеджером или 
озвучивать себя так... До этого как до Китая пешком". 

https://www.championat.com/hockey/news-5445752-babaev-v-traktore-govoryat-
pust-igraet-etot-kotorogo-vzyali-zaplativ-beshenye-dengi.html 

Похожие сообщения (2): 

• Советский спорт  , Москва, 23 февраля 2024 

• Sports.ru, Москва, 23 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Бабаев об игре Бурдасова: "О чем можно говорить, если постоянно 
меняются партнеры? Антон - командный игрок. Он делал все, чтобы 
сложился коллектив" (Sports.ru, Москва, 23 февраля 2024) 
Агент Антона Бурдасова высказался о выступлении игрока за "Трактор".  
32-летний форвард набрал 34 (19+15) очка в 55 матчах в текущем Фонбет 
Чемпионате КХЛ. 
- Почему февраль стал таким сложным для Антона Бурдасова?  
- О чем можно говорить, если у тебя постоянно меняются партнеры? Если 
практически постоянно играешь без центрального? Очень тяжело 
эмоционально быть на одной волне. 
Он делал все, чтобы сложился коллектив, потому что Кубки выигрывают не 
игроки, а команда. Антон - командный игрок. И немного он ушел в одну сторону 
и где-то потерял нить хоккея. Но в его мастерстве сомневаться не приходится. 
А то, что кто-то его экспериментально убирает из состава... Так надо было 
брать молодых игроков на выезд на Дальний Восток. Когда нет уже турнирных 
задач, зачем перед плей-офф везти взрослых игроков? Почему не дали в этих 
матчах шанса молодым ребятам? 
Это все вопросы к генеральному менеджеру. Он должен был это решать, - 
сказал агент Шуми Бабаев.  

https://www.sports.ru/hockey/1115863369-babaev-ob-igre-burdasova-o-chem-
mozhno-govorit-esli-postoyanno-menyayu.html 

К заголовкам сообщений 

Бабаев: не считаю Волкова лучшим генменеджером, даже не вижу его в 
топе (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 февраля 2024) 
Шуми Бабаев, агент тренера "Трактора" Алексея Заварухина высказался о 
ситуации в команде. 
"Между главным тренером Алексеем Заварухиным и генеральным менеджером 
Алексеем Волковым действительно ли есть какое-то недопонимание? Я не могу 
комментировать, потому что знаю ситуацию изнутри. Я читал заявления Ивана 
Савина, но если ситуация озвучена и руководитель клуба сразу же 
опровергает... Как говорится, дыма без огня не бывает. Есть еще одна 
пословица про то, на ком шапка горит. 
В какой-то момент вмешательство в работу тренера существует. Думаю, это 
видно. Я знаю желание Заварухина привлечь много игроков челябинской школы 
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и дать им возможность играть. Говорят: "А кого заводить в состав?" Мол, никто 
не достоин. Но с такой позиции никто не будет достоин. 
Надо давать молодым игрокам сыграть на уровне КХЛ, и тогда будет понятно, 
есть у них шанс или нет. Но говорят, что этих ребят вызывать не надо, а пусть 
играет вот этот вот, которого взяли наспех, заплатив бешеные деньги.  
Но не мне обсуждать Волкова, он опытный генеральный менеджер. Кто-то 
считает его лучшим. Я не считаю его лучшим генеральным менеджером, даже 
не вижу его в топе. Есть ребята, которые работают намного лучше. Но Волков - 
опытный, внимательный, хорошо соображает в хоккее, владеет информацией и 
много просматривает игроков. 
Но чтобы стать топовым генменеджером или озвучивать себя так... До этого как 
до Китая пешком.  
Для сегодняшнего "Трактора" реально ли пройти два раунда плей-офф? Для 
сегодняшнего - нет, но для "Трактора", который будет завтра или послезавтра, - 
неизвестно. Команда очень неплохая, ребята амбициозные, способные сделать 
результат, поддерживают своего тренера. 
Они объединены идеей, будут биться за тренера и за имя клуба. Поэтому ни в 
коем случае не стоит сбрасывать "Трактор" со счетов", - сказал агент Шуми 
Бабаев. 

https://allhockey.ru/news/show/508392-
Babaev_ne_schitaju_Volkova_luchshim_genmenedzherom_dazhe_ne_vizhu_ego_v
_tope 

К заголовкам сообщений 

Кто против кого? Удобные и неудобные соперники Восточной 
конференции (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 23 
февраля 2024) 
Регулярный чемпионат - на финишной прямой, и уже известны все 16 
участников в плей-офф. Более того, на Западе сформирована пара первого 
раунда "Спартак" - "Северсталь", тогда как на Востоке турнирная ситуация 
гораздо более запутанная. KHL.ru анализирует варианты, кто из "восточных" 
соперников будет удобен или неудобен друг другу. 
Начнем с топ-3 конференции - по состоянию на 23 февраля лидирует 
"Металлург", следом идут "Авангард" и "Салават Юлаев". Каждая из команд уже 
гарантировала себе место в тройке, а вот внутри нее могут быть изменения. 
Пожалуй, уфимцы, скорее всего, останутся на третьем месте, а первое-второе 
разыграют Магнитогорск и Омск. Для того, чтобы "Салават Юлаев" вышел в 
лидеры конференции, им необходимо две победы в двух матчах при условии 
того, что "Авангард" и "Магнитка" вообще не наберут очков в оставшихся 
встречах. Расклад реальный, но, прямо скажем, вероятность его крайне 
невелика.  
Если "Металлург" сохранит лидерство, то в первом раунде его ждут либо 
"Амур", либо "Лада". Причем, судя по интервью тренера "Магнитки" Сергея 
Мозякина, команда будет совсем не прочь слетать в Хабаровск.  
 - Мы два Кубка Гагарина выигрывали. В первый раз начинали плей-офф на 
Дальнем Востоке (во Владивостоке против "Адмирала" - прим.авт), так что не 
вижу в этом проблем, - сказал Мозякин "Матч ТВ".  
 Что касается результатов "Металлурга" в регулярке, то с "Амуром" команда 
Андрея Разина играла успешнее, чем с "Ладой" - три победы (4:3 ОТ, 3:2, 3:0) и 
одно поражение (6:7). С тольяттинцами у "Магнитки" отрицательный баланс 
встреч: всего одна победа (3:2 ОТ) при трех поражения (1:3, 3:4, 1:5). Если 
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вспоминать дальневосточное турне, которое для любой команды сопряжено с 
переменой часовых поясов и не лучшим физическим состоянием, то там 
"Металлург" выиграл два матча из четырех, и единственное поражение от 
"Амура" магнитогорцы потерпели как раз в гостях.  
"Авангард" по состоянию на 23 февраля имеет равное с "Магниткой" количество 
очков, а потому предполагаемые соперники в первом раунде все те же - "Амур" 
или "Лада". Первым омичи уступили один раз (1:5) и трижды их обыграли (2:1, 
3:2, 3:1), со вторым - равный баланс: две победы (2:1, 5:3) и два поражения (3:5, 
2:3 ОТ). Последнее фиаско случилось 22 февраля - "Авангард" вел у "Лады" 
2:0, но позволил сопернику сравнять счет и уступил в овертайме. Правда, стоит 
оговориться, что в овертайме Михаил Кравец рисковал с заменой вратаря на 
четвертого полевого, в плей-офф вряд ли будет уместен настолько серьезный 
риск.  
"Салавату Юлаеву", который математически сохраняет шансы на любое место 
с первого по третье, могут выпасть "Амур" (наименее вероятно), "Лада", 
"Трактор" или "Автомобилист". Против каждого из этих соперников уфимцы в 
регулярке сыграли по четыре матча, и лучшего всего им удавались игры с 
"Амуром" и "Трактором" - по четыре победы: 5:3, 4:3 и дважды по 4:0 с 
челябинцами и 4:1, 3:2 ОТ, 3:2 Б и 3:0 с хабаровчанами. Против "Лады" у 
"Салавата Юлаева" - три победы (все - со счетом 5:2) и одно поражение (2:3), 
против "Автомобилиста" - три поражения (1:2, 0:1, 2:3 ОТ) и одна победа (4:1).  
Четвертым идет "Ак Барс", локальная задача которого - сохранить за собой эту 
строчку, чтобы начать плей-офф дома. Велика вероятность, что соперником 
прошлогоднего финалиста Кубка Гагарина по первому раунду станет 
"Автомобилист" (вопрос лишь в том, где начнется серия - в Казани или 
Екатеринбурге). Но существует расклад, при котором на "Ак Барс" выйдет 
"Трактор", для этого челябинцам нужно сместить "Автомобилист" с пятого 
места. Против обеих команды казанцы в регулярном чемпионате играли 
неплохо - три победы (5:3, 4:1, 2:1) и одно поражение (1:3) в сезонной серии с 
"Трактором", также три победы (3:2, 2:1, 4:1) и одно поражение (1:2) против 
"Автомобилиста". С точки зрения результатов регулярки, в общем-то, не особо 
важно, кто достанется "барсам" в первом раунде, да и кубкового опыта у Казани 
больше, чем у Екатеринбурга и Челябинска. Но, учитывая то, как нестабильны 
результаты "Ак Барса" в этом сезоне, ожидать от серии с участием казанцев 
можно всего, чего угодно.  

https://www.khl.ru/news/2024/02/23/528058.html 

К заголовкам сообщений 

Батыршин: если звено Бродхерста прибавит, "Амур" составит 
конкуренцию лидерам Востока (Чемпионат.com  , Москва, 23 февраля 
2024) 
Известный в прошлом российский защитник казанского "Ак Барса" Рафаэль 
Батыршин высказался о шансах "Амура" в розыгрыше Кубка Гагарина - 2024. 
"Если звено Бродхерст-Хохлачев-Никонцев прибавит, то "Амур" составит 
конкуренцию даже лидерам конференции. А первое звено "Амура" на данный 
момент играет по-лидерски, забивает голы. Барулин хорошую игру показывает. 
Это хорошее подспорье. Думаю, им без разницы, с кем играть в плей-офф. Но 
по моему мнению, "Амуру" лучше было бы сыграть с "Авангардом", - приводит 
слова Батыршина сайт КХЛ. 
Напомним, "Амур" сыграет в плей-офф КХЛ впервые за шесть сезонов. 
Начиная с момента создания КХЛ в 2008 году "Амур" примет участие в плей-

https://www.khl.ru/news/2024/02/23/528058.html


 

 

офф в третий раз в своей истории. Оба предыдущих раза хабаровчане 
выбывали из борьбы за главный трофей уже в первом раунде. За две серии 
плей-офф "Амур" выиграл лишь один матч - в сезоне-2017/2018 у казанского 
"Ак Барса".  

https://www.championat.com/hockey/news-5446018-batyrshin-esli-zveno-
brodhyorsta-pribavit-amur-sostavit-konkurenciyu-lideram-vostoka.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 23 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Экс-защитник "Ак Барса" Батыршин назвал неожиданного фаворита на 
Кубок Гагарина (Чемпионат.com  , Москва, 23 февраля 2024) 
Известный в прошлом российский защитник казанского "Ак Барса" Рафаэль 
Батыршин считает, что уфимский "Салават Юлаев" является одним из главных 
фаворитов предстоящего розыгрыша Кубка Гагарина. 
"Салават Юлаев" ровно прошел чемпионат, они находятся в лидерах, у них 
ровные звенья и стабильная вратарская линия. Неплохо играет нападение - 
Хмелевски, Шмелев, молодые ребята. Мне кажется, что Уфа является одним из 
главных претендентов на Кубок. У главного тренера Виктора Козлова команда 
растет с каждым годом, и это видно", - приводит слова Батыршина пресс-
служба КХЛ на официальном сайте лиги. 
Напомним, "Салават Юлаев", набрав 88 очков в 66 матчах, занимает третье 
место в турнирной таблице Восточной конференции КХЛ. По состоянию на 23 
февраля подопечные Виктора Козлова начнут розыгрыш Кубка Гагарина серией 
с челябинским "Трактором".  

https://www.championat.com/hockey/news-5445846-eks-zaschitnik-ak-barsa-
batyrshin-nazval-neozhidannogo-favorita-na-kubok-gagarina.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 23 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Владимир Гучек: Квартальнов доверяет молодежи, он выжимает все из 
них, и он серьезно с них спрашивает (Федерация хоккея Республики 
Беларусь (hockey.by), Минск, 23 февраля 2024) 
Комментатор Матч ТВ и телеканалов КХЛ в утреннем шоу "Winline в одном 
звене" - о прогрессе молодых игроков в минском "Динамо". 
- Правильно ли выбрана стратегия развития клуба?  
- Однозначно, да. Команда демонстрирует стабильность, а без стабильности на 
определенном этапе очень трудно добиться прогресса. Перед следующим 
сезоном мы можем рассуждать о возможном прогрессе минского "Динамо" в 
результате, а именно о более удачном выступлении в регулярном чемпионате. 
Да и и нужно замахнуться на что-то большее, чем первый раунд. При этом я не 
говорю, что динамовцы не в состоянии в этом сезоне пройти первый раунд.  
- Могли ли динамовцы занять более высокое место?  
- Очевидно, могли. Где-то стабильности не хватило, опять же, новые 
легионеры, кто-то из них лучше себя проявил в начале чемпионата, кто-то - в 
середине. Я думаю, если бы минское "Динамо" получило Сэма Энаса образца 
концовки сезона в начале или середине, минчане могли бы рассчитывать на 
чуть более стабильное выступление и, возможно, набрали бы больше очков и 
боролись бы не за восьмое место, а за шестое, может, за пятое. Если 
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посмотреть по составу, чем он хуже, чем у "Северстали"? На определенных 
этапах минчане выглядели мощнее. Даже когда "зубры" проигрывали матчи, 
подкупало то, что они по многим показателям переигрывали своих соперников. 
Но ряд обстоятельств не позволял команде добыть победы: где-то сыграли 
хорошо вратари соперников, где-то - невезение минчан, где-то мастерства не 
хватало. И все это вкупе сложилось в то, что мы получили: восьмое место - это 
плей-офф и главная задача, поставленная на первый этап чемпионата, 
выполнена. 
Если говорить о молодых игроках, я на самом деле ждал от них прогресса. 
Даже глядя на банальную статистику хорошо заметно, что по сравнению с 
прошлым сезоном практически все молодые прибавили, плюс ко всему влилось 
немалое количество другой молодежи, которая в прошлом сезоне вообще не 
играла. Но это фактор Квартальнова, он доверяет молодежи, он выжимает все 
из них, и он серьезно с них спрашивает. И это важнейший компонент, для того, 
чтобы добиваться прогресса. Я не раз говорил по ходу сезона, что минское 
"Динамо" - это команда на вырост. То, что произошло в этом сезоне, здорово, 
пока не знаем, как закончится плей-офф. Но в следующем сезоне у меня будут 
большие ожидания от команды и в следующем году мы должны будем 
требовать прогресса, если удастся сохранить ключевых хоккеистов, - сказал 
Гучек в утреннем шоу "Winline в одном звене".  

https://hockey.by/news/intervyu/news283004.html 

К заголовкам сообщений 

Журналисты "СЭ": Руководству минского "Динамо" летом стоит помочь 
Квартальнову, подписав необходимых игроков (Belarushockey 
(belarushockey.com), Минск, 23 февраля 2024) 
Журналисты "СЭ" Михаил Скрыль и Артур Хайруллин отметили работу Дмитрия 
Квартальнова в минском "Динамо". 
 - Дмитрий Квартальнов вывел минское "Динамо" в плей-офф за две недели до 
конца регулярки. Команда выше головы не прыгнула, но в то же время 
уверенно попала в восьмерку "Запада", избежав нервотрепки в последних 
матчах. Это справедливая позиция минчан в таблице. "Динамо" не сильнее 
"Северстали" и "Торпедо", резко пошел вверх "Спартак", а ЦСКА хоть и в 
кризисе, но падать ниже плинтуса тоже не намерен. В Беларуси должны 
порадоваться, что клуб попал в плей-офф заблаговременно. По информации 
"СЭ", после выполнения задачи первого этапа чемпионата контракт с 
Квартальновым автоматически продлился на следующий сезон. 
Пройти первый раунд плей-офф минчанам будет архисложно. В соперники 
"Динамо" получит топ-клуб - СКА, "Локомотив" или московское "Динамо", чей 
вылет в первом круге станет настоящей сенсацией. "СЭ" узнал, что в случае 
выхода во второй раунд плей-офф Квартальнов получит шанс покинуть 
команду без компенсации (если получит предложения от других клубов). 
Верится в такой сценарий с большим трудом. Минчане объективно уступают 
потенциальным соперникам. Так что переживать за будущее белорусским 
болельщикам не стоит. Квартальнов должен продолжить работу в команде. 
В следующем сезоне "Динамо" может замахнуться на больше чем восьмое 
место на "Западе". Команда уже привыкла к требованиям тренера, но летом 
предстоит серьезно поработать на рынке, чтобы закрыть проблемные позиции. 
В первую очередь вратарскую, ведь основной голкипер Алексей Колосов с 
большой вероятностью покинет клуб и отправится в "Филадельфию". 
Квартальнов принес минчанам стабильность. За это следует похвалить 
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тренера, а руководству летом стоит ему помочь, подписав необходимых 
игроков, - отмечают журналисты в статье. 

https://belarushockey.com/khl/news/2024/02/23/zhurnalisty-se-rukovodstvu-
minskogo-dinamo-letom-stoit-pomoch-kvartalnovu-podpisav-neobhodimyh-igrokov/ 

К заголовкам сообщений 

"Эти болельщики - вредители!" Гимаев - об отставке Скабелки из 
"Барыса" (Чемпионат.com  , Москва, 23 февраля 2024) 
Бывший защитник, комментатор и хоккейный эксперт Сергей Гимаев заявил, 
что в неудачном сезоне "Барыса" виноваты руководство и активные 
болельщики астанинского клуба, которые приняли решение убрать главного 
тренера команды Андрея Скабелку. 
"Несомненно, это худший сезон для казахстанского клуба. Надо сказать 
"спасибо" тем руководителям клуба и той группе активных болельщиков, 
которые приняли решение убрать в начале сезона наставника Андрея 
Скабелку. Смена Скабелки была изначально авантюрой. А эти болельщики? 
Они вредители! Причины выхода из кризиса вижу в том, что надо найти 
тренера, под которого собиралась бы команда, и дать ему карт-бланш на весь 
сезон. Причем необязательно, чтобы это был зарубежный наставник", - 
приводит слова Гимаева журналист Иван Резванцев в своем телеграм-канале. 
Клуб из столицы Казахстана в нынешнем сезоне Континентальной хоккейной 
лиги сыграл 66 матчей, в которых набрал 48 очков. "Барыс" находится на 
последней строчке в турнирной таблице Восточной конференции. Подопечным 
Олега Болякина в регулярке осталось провести два домашних матча.  

https://www.championat.com/hockey/news-5445938-eti-bolelschiki-vrediteli-gimaev-
ob-otstavke-skabelki-iz-barysa.html 

К заголовкам сообщений 

Московское "Динамо" - фаворит Кубка Континента. Но многое ли это 
решает для команды? (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 февраля 2024) 
Бело-голубые могут выиграть регулярный чемпионат, если одержат победы в 
двух оставшихся встречах. 
Статистика московского "Динамо" в этом сезоне КХЛ 
Московское "Динамо" и главного тренера Алексея Кудашова сильно 
критиковали после вылета в первом раунде прошлого года. Тогда, напомним, 
бело-голубые уступили "Торпедо" со счетом 2-4. Тренерский штаб после этого 
провала сделал выводы и в плане подготовки команды к чемпионату, и в плане 
модели игры. 
Не стоит забывать, что в прошлом сезоне бело-голубые из столицы находились 
в режиме "оптимизации бюджета", что на нормальном языке означает 
перестройку. В межсезонье-2023 клуб усиливался на основе той базы, которую 
заложили годом ранее. И это еще один пример того, что абсолютно каждая 
команда должна сделать шаг назад, чтобы затем вернуться на свой уровень 
или даже выше. 
 "Сибирь" хотела решить все проблемы за один сезон. Так не бывает 
На данный момент московское "Динамо" идет на первом месте не только 
Запада, но и во всей лиге. И отделяют клуб от победы в Кубке Континента два 
матча и две победы. 
 Московское "Динамо" продлило победную серию до семи игр, обыграв 
"Северсталь" 
"Динамо" сейчас - фаворит в борьбе за первое место регулярного чемпионата 
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Сейчас у клуба Кудашова 94 очка, а у ближайшего конкурента - СКА - 93 балла. 
И те, и другие сыграли по 66 матчей. То есть, для того, чтобы московское 
"Динамо" взяло трофей, им нужно одержать две победы в оставшихся играх. 
Вполне решаемая задача. Две победы - это в том случае, чтобы не зависеть от 
результатов матчей с участием СКА. 
Впереди у "Динамовцев" "Адмирал" и ЦСКА. С "Армейцами" Москвы может 
быть интересная встреча. "Динамо" возможной победой над соседями из 
столицы способно не только занять первое место, но и сделать "Армейское 
дерби" в первом раунде реальным. Но при условии, если "Торпедо", например, 
проиграет 24 февраля, а 26 одержит победу. Вероятность, что ЦСКА закончит 
"регулярку" на шестом месте - есть. 
"Динамо" в последний момент забрало инициативу у СКА 
Совсем недавно команда из Питера шла в лидерах Запада и во всей лиге. 
Однако 20 февраля последовало поражение от "Северстали", а москвичи днем 
ранее выиграли у "Салавата Юлаева" в овертайме. 22 февраля бело-голубые 
добыли победу в игре с Череповцом. 
Сейчас инициатива полностью на стороне команды Кудашова. Если они не 
потеряют очки в двух оставшихся встречах, то возьмут Кубок Континента. Если 
потеряют хотя бы один балл, то здесь уже многое будет зависеть от команды 
Ротенберга - допустят они еще одну ошибку или нет. Если учитывать, что у 
Питера остались "Динамо" Минск и "Куньлунь", то четыре балла на 90% 
гарантированы. 
А нужно ли "Динамо" выигрывать Кубок Континента? 
Ни один тренер не откажется от трофея. Однако все понимают, что главная 
цель - Кубок Гагарина. При этом победа в Кубке Континента точно облегчит 
переговоры Кудашова с руководством, если команда дойдет и до третьего 
раунда в плей-офф. Здесь уже можно будет занести себе в плюс одно 
достижение.  
Также первое место на Западе гарантирует первый раунд бело-голубым из 
Москвы с "Динамо" Минск. Не сказать, что это легкий противник. С ними тоже 
будет сложно. Но попадать на "Торпедо", с которым возникали проблемы и в 
нынешнем чемпионате, или на ЦСКА, который два года подряд брал Кубок 
Гагарина, несмотря на их нынешнюю форму, тоже не особо хочется. 
Так что если поставить вопрос: нужно ли выигрывать Кубок Континента или 
нет? То ответ будет: "Да". Если поставить вопрос: Нужно ли выигрывать Кубок 
Континента и пожертвовать формой к плей-офф? Точно нет. В плей-офф, 
конечно, победа в регулярном чемпионате ничего не решает. Однако 
ментально заходить в игры на выбывание в статусе победителя первого этапа 
намного легче, чем без него. 

https://allhockey.ru/article/show/508347-
Moskovskoe_Dinamo_favorit_Kubka_Kontinenta_No_mnogoe_li_eto_reshaet_dlya_
komandy 

К заголовкам сообщений 

"Для спорта нужно гражданство России". Интервью с новым форвардом 
"Салавата" (Чемпионат.com  , Москва, 23 февраля 2024) 
Уроженец Эстонии Даниил Огирчук только месяц назад ворвался в состав 
уфимского клуба, но уже принес команде победу в "зеленом дерби". 
24-летний нападающий Даниил Огирчук месяц назад получил вызов в "Салават 
Юлаев" из клуба ВХЛ "Торос" и уже отметился невероятно важным голом для 
всех болельщиков уфимской команды. 10 февраля Даниил принес победу 
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"Салавату" в "зеленом дерби" с "Ак Барсом" (2:1), сумев реализовать 
большинство. 
Огирчук является хоккеистом необычной судьбы. Даниил родился в Эстонии и 
только в девятилетнем возрасте переехал в Санкт-Петербург, где на 
протяжении долгого времени являлся игроком системы СКА. В сезоне-
2018/2019 Даниил дебютировал в КХЛ, проведя три матча в составе армейского 
клуба, а в сезоне-2020/2021 он был задействован в одном из многочисленных 
обменов между СКА и "Сочи". 
В эксклюзивном интервью "Чемпионату", которое нападающий дал в Москве за 
день до матча "Салавата" с местным "Динамо", он поделился мнением о 
дебютном сезоне за уфимский клуб, прокомментировал гол в ворота "Ак Барса", 
рассказал детали своей жизни на две страны, а также назвал любимых игроков 
в НХЛ, за которых продолжает болеть по сей день. 
"Мне сказали работать над скоростью принятия решений" 
 - На полноценной основе вас подняли в "Салават Юлаев" лишь в конце января 
- всего за месяц до начала плей-офф. Сами еще сохраняли надежду, что в этом 
сезоне получится закрепиться в КХЛ?  
 - Не предполагал, а просто делал свою работу. Там уже все зависело не от 
меня. 
 - После двух сыгранных матчей за "Салават" в октябре получили какие-то 
конкретные установки от тренерского штаба на время нахождения в фарм-
клубе?  
 - Мне объяснили, над чем необходимо работать. Старался все это выполнять. 
Пытался углубиться в игру и делать все возможное, приносить результат 
команде. Это дало свои плоды. 
 - А если конкретизировать? Над чем в первую очередь было необходимо 
работать?  
 - Мне сказали работать над скоростью. 
 - Не хватало скорости в КХЛ после перехода из ВХЛ?  
 - Скорости принятия решений. 
"Если меня отправят в ВХЛ, в этом не будет ничего такого" 
 - Обычно дальневосточный выезд является одной из самых сложных частей 
сезона для любой команды КХЛ, но для вас он стал путевкой в основной состав 
клуба КХЛ. Сразу осознавали, что за этот шанс нужно цепляться как в 
последний раз?  
 - Это был для меня очередной вызов. Слава богу, что я с ним справился. 
 - В плане личной уверенности помогло, что уже в первом матче поездки 
удалось отметиться результативным действием?  
 - Безусловно. Это действительно дало мне толчок вперед. 
 - Уже можете себя называть полноценным игроком основного состава или еще 
существуют опасения, что могут отправить в ВХЛ?  
 - Это не опасения. Если так случится, то это будет новый вызов. Если надо 
будет помочь и если меня отправят в "Торос" поднабраться игровой практики, 
то поеду в ВХЛ, и в этом здесь нет ничего такого. 
- За последние несколько лет мы видим целый пласт игроков, которым удалось 
развиться в ВХЛ, после чего они очень достойно проявляют себя уже в КХЛ. 
Уровень Вышки действительно поднимается?  
 - В этом есть своя правда. Игроки там ничуть не хуже. Есть даже те, кто 
сильнее, чем в КХЛ. Просто у каждого свой путь, по которому он движется. Если 
тебя отправили в ВХЛ, не стоит опускать руки - наоборот, нужно работать и 
идти дальше. 
"Зеленый - мой любимый цвет" 



 

 

 - Далеко не каждому игроку удается отличиться в его первом "зеленом дерби" в 
карьере. Сразу прониклись атмосферой самого принципиального 
соперничества для "Салавата"?  
 - Это был и для меня очень принципиальный матч. Скажем так: зеленый - это 
мой любимый цвет (смеется). Мне хотелось сыграть в том матче и показать 
себя. Слава богу, что все так получилось. 
 - Уже удалось прочувствовать, что "Салават" является достоянием всей 
республики?  
 - Безусловно. Все за него болеют. У команды очень много болельщиков. 
Хотелось бы им сказать спасибо - они гонят нас вперед и делают все от себя 
зависящее - а нам нужно только выходить на лед и показывать, что умеешь. 
- На улицах узнают?  
 - И такое бывает. 
 - Как относитесь к популярности? Не всем хоккеистам нравится такое 
внимание, когда они находятся за пределами стадиона.  
 - Лично мне очень приятно. Если кто-то хочет сфотографироваться, то вообще 
без проблем. Я к этому очень хорошо отношусь. 
"В той ситуации любой в "Салавате" забил бы "Ак Барсу" на моем месте" 
 - Победный гол в ворота "Ак Барса" на данный момент - один из самых крутых 
моментов в вашей карьере?  
 - Конечно. Когда все трибуны поднимаются и когда все болельщики кричат 
твою фамилию - это очень здорово и очень приятно. Хотелось бы как можно 
чаще радовать своих болельщиков. 
 - Если вспомнить эпизод с заброшенной шайбой, то на льду еще оставалось 
четыре игрока первой спецбригады большинства, но вы уже успели появиться 
как игрок второй бригады. Как получилось с ходу разыграть голевую 
комбинацию?  
 - Была пересменка. В "Салавате" не имеет значения, поставили тебя в первую 
тройку, в третью или четвертую, потому что у нас все звенья равные. Все равно 
присутствует коннект. Мы прочувствовали друг друга, а то, что я открылся под 
бросок.... Любой, кого бы выпустили на лед в той ситуации, сыграл бы точно так 
же и так же бы забил. 
Посмотреть видео можно на официальном сайте КХЛ. Права на видео 
принадлежат ООО "КХЛ". 
 - Есть ли игрок в "Салавате", с которого берете пример и за которым 
наблюдаете пристальнее всего? Может быть, это Саша Хмелевски?  
 - Точно. На данный момент это Саша. Он тот игрок, за которым хочется 
следить, наблюдать и брать от него лучшее. 
 - Часто говорят, что иностранные игроки, которые приезжают в КХЛ из НХЛ, 
даже готовятся к матчам не так, как это принято в России?  
 - Начнем с того, что не могу сказать, что поиграл с большим количеством 
игроков из НХЛ, чтобы делать какие-то сравнения. Саша - очень сильный 
хоккеист, но он не ведет себя как-то иначе, чем другие игроки. 
"Кто попадется нам в плей-офф, тому не поздоровится" 
 - На западный выезд отправились без еще одного ключевого 
североамериканца - Джоша Ливо - и так совпало, что в двух матчах не смогли 
забить ни одного гола. Это такое неудачное совпадение или он действительно 
настолько важен для команды?  
 - И Джош - важная фигура, и в целом команда может забивать намного 
больше. Просто где-то не хватило хладнокровия и холодной головы, чтобы 
реализовать те моменты, которые мы создавали. Шансы были - оставалось их 
только использовать. 



 

 

 - Эти поражения от западных топ-клубов показали вашей команде, в чем 
необходимо прибавить в оставшееся время до старта плей-офф?  
 - Сто процентов. Нам есть над чем работать, и мы внесем коррективы. Будем 
исправляться. 
 - Многие шутили, что игроки "Салавата" на подсознательном уровне и сами не 
прочь потерять побольше очков, чтобы точно обезопасить себя в первом 
раунде плей-офф от путешествия в Хабаровск, особенно учитывая, что в 
прошлом году команда проиграла "Адмиралу".  
 - Если честно, то не слежу за этими разговорами. Скажу так - кто попадется 
нам в плей-офф, тому не поздоровится. 
 - Вы не были игроком "Салавата" в прошлом сезоне, но наверняка знаете, как 
выступила команда в плей-офф. Сейчас внутри раздевалки чувствуется 
дополнительная ответственность за итог сезона?  
 - Всегда ходят разговоры на тему, какой матч самый важный. А самый важный 
матч - следующий. Не думаю о будущем и о том, с кем и на кого мы будем 
выходить. Живу сегодняшним днем и готовлюсь к каждой следующей игре. 
"Обмены между СКА и "Сочи"? Обсуждения не было. Не все зависит от тебя" 
 - Какие основные воспоминания остались в голове от огромного периода 
времени, проведенного в системе СКА?  
 - Действительно много времени провел в Санкт-Петербурге. Очень хороший и 
приятный город. Он близок к моему дому. Что касается хоккея, то не могу 
отметить чего-то одного самого главного. Думаю, что, в какой клуб ты бы ни 
попал, нужно всегда проявлять себя. 
 - Осталось ли разочарование или претензии к себе, что не получилось 
выиграть конкуренцию и пробиться в СКА?  
 - Ни в коем случае. Это просто жизненный этап. 
- Вы были одним из хоккеистов, задействованных в уже легендарных обменах 
между СКА и "Сочи". Внутри самих команд ходили какие-то шутки на тему 
частых сделок между клубами?  
 - Если честно, то какого-то обсуждения не было. Не все зависит от тебя. 
Сказали поехать, и ты поехал. Тут мало на что можно повлиять. 
 - Какой опыт вынесли из сезона в КХЛ в составе "Сочи", когда сыграли 24 
матча?  
 - Нужно добавлять в уверенности и быть более спокойным к себе. Не нужно 
требовать от себя того, чего ты не можешь сделать. Нужно выполнять свою 
работу и делать то, что говорит тренерский штаб. Идти только вверх. 
 - После не самого яркого прошлого сезона в "СКА-Нева" уже сами понимали, 
что настало время менять обстановку?  
 - Все мы люди, и у каждого есть как взлеты, так и падения. Прошлый сезон 
действительно стал разочарованием для меня. Нужно было перестраиваться, 
готовиться как-то иначе. Я постарался поменять все, и получилось так, что 
поменял и клуб. Дай бог, чтобы это принесло свои плоды. 
 - То есть летнюю подготовку радикально поменяли под новый сезон?  
 - Не скажу, что радикально, но кое-что поменял. Где-то головой 
перестраивался. Другие мысли должны были быть. 
"Ничего не имею против Эстонии, но для спорта нужно гражданство России" 
 - Вы родились в Эстонии, хоть и в русскоязычном крае, но все-таки страна 
никогда не относилась к хоккейным державам. Как пошли в хоккей?  
 - Из-за того, что был маленьким и худеньким, меня отправили в свою группу и 
не дали заниматься со старшими. Сначала катался со стулом, учился. Спасибо 
моему первому тренеру Сан Санычу Колпакову. Он как раз недавно приезжал 
на игру со СКА. Вот у него я и начал карьерный рост. Дальше переехал в Санкт-



 

 

Петербург благодаря родителям, которые этому поспособствовали. Они 
посчитали, что нужно дальше развиваться. 
- В одном из интервью вы говорили, что отказались от гражданства Эстонии, но 
на многих хоккейных порталах у вас оно все еще фигурирует. У них устаревшая 
информация?  
 - В целом да. В Эстонии у меня есть только вид на жительство. Паспорт у меня 
русский. От гражданства Эстонии я не то чтобы отказался... 
 - Там нельзя же иметь двойное гражданство.  
 - Можно, но до 18 лет. Принято было решение, что для спорта и для себя 
нужно иметь гражданство России. Я ничего не имею против Эстонии, но принял 
такое решение. 
 - Какую-то связь с Эстонией сейчас еще поддерживаете?  
 - Да, конечно. У меня и родственники, и жена оттуда, и все друзья там 
остались. Без проблем туда езжу и благодарен, что есть такая возможность. 
Каникулы и межсезонье провожу там. 
"Восхищен Овечкиным и Панариным. Болею за рекорд Александра и держу 
кулаки за 100 очков Артемия" 
 - Насколько пристально удается следить за матчами НХЛ, учитывая, что там 
играет Артемий Панарин, которого вы называли одним из своих кумиров?  
 - Держу за него кулаки, чтобы выбил 100 очков в сезоне. 
 - Справится?  
 - Думаю, что да. 
 - Чем он вам приглянулся как игрок?  
 - Манерой игры. Хладнокровием. Человек ни к чему не привязан и делает свое 
дело. Мне бы хотелось немного из его игры перенять себе. 
 - Какой навык хочется приобрести?  
 - Он очень техничный игрок с хорошим броском. Голова работает. Я не скажу, 
что у меня где-то есть сильная просадка, но в целом хотелось бы каждого 
навыка себе по чуть-чуть добавить. 
 - Вас поражает, что в 32-летнем возрасте Артемий умудряется все сильнее 
прогрессировать и выходить на новый и новый уровень?  
 - Я скажу, что это происходит не только с ним. Лично мне хочется, чтобы и 
Александр Овечкин побил рекорд Уэйна Гретцки. Не хотелось бы, чтобы он 
закончился на этом этапе. Болею за то, чтобы он его превзошел. 
 - Вы прямо акцентированно болеете за россиян в НХЛ?  
 - Александр вообще был моим фаворитом в детстве. И плакат у меня висел. 
Можно сказать, что я ими восхищен - что Овечкиным, что Панариным.  

https://www.championat.com/hockey/article-5444212-daniil-ogirchuk-o-vystuplenii-
salavata-v-khl-gole-v-zelyonom-derbi-zhizni-v-estonii-igre-panarina-i-ovechkina-v-
nhl.html 

Похожие сообщения (17): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 23 февраля 2024 

• Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), Казань, 23 февраля 2024 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Сбудется ли мечта Третьяка и какие козыри есть у "Ак Барса": расклады 
перед плей-офф КХЛ (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), Казань, 
23 февраля 2024) 
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Автор: Шафигуллин Зульфат 
В регулярном чемпионате КХЛ осталось провести считанное количество 
матчей. Какие интриги остаются нерешенными и что ждать в плей-офф Кубка 
Гагарина - в материале "ТИ-Спорт".  
 Козыри "Ак Барса" и перекрестный плей-офф 
Все идет к тому, что в первом раунде "Ак Барсу" в соперники выпадет 
"Автомобилист". Богатый уральский клуб проводит очередной невнятный сезон, 
лишь на словах претендуя на что-то большее в плей-офф. За два матча до 
конца регулярки команда Николая Заварухина занимает пятую строчку в 
Восточной конференции. Идущий шестым "Трактор" отстает на четыре очка, так 
что даже одно поражение "Автомобилиста" не в основное время окончательно 
утвердит пару для казанцев. 
При этом "Ак Барс" сам находится в некотором турбулентном состоянии. В 
последних матчах в чемпионате команда Зинэтулы Билялетдинова чередует 
победы с поражениями, с трудом набирая очки. И даже, если брать в расчет 
выбывших из-за травмы Радулова, Билялова и Кагарлицкого, игра казанцев все 
равно вызывает серьезные опасения. Все трое, а также Яшкин, по прогнозам, 
должны вернуться в состав "Ак Барса" до плей-офф. Однако, сумеет ли 
тренерский штаб "барсов" отрегулировать команду на решающую стадию 
сезона - большой вопрос. 
Как бы там ни было, "Ак Барс" с Билялетдиновым способен на неожиданные 
свершения в Кубке Гагарина. Никто не удивится, если игра казанцев резко 
преобразится и примет законченный вид именно в плей-офф. Богатый опыт 
тренера и игроков могут стать козырной картой в борьбе за медали. 
В этом плане интересны разговоры в преддверии перекрестного плей-офф. В 
нынешнем сезоне впервые после первого раунда команды Запада сыграют 
против коллективов из Востока. Теоретически, если к этому времени топ-4 
обеих конференций не вылетят, то уже на втором этапе мы можем получить 
очень интригующее противостояние СКА - "Ак Барс". 
Интересная ситуация сложилась в лидирующих группах Запада и Востока. И 
там и здесь борются за победу в конференции по две команды, но есть нюанс. 
В западной части турнира за первую строчку идет битва между московским 
"Динамо" и питерским СКА. Где-то рядом находится "Локомотив", но шансов у 
ярославцев практически нет. 
На Западе пока лидируют "динамовцы" с преимуществом в одно очко, однако у 
питерцев на финише гораздо легкий календарь в чемпионате. Мало кто 
сомневается, что команда Ротенберга одержит две победы в соперничестве с 
минским "Динамо" и "Куньлунем". А вот у подопечных Кудашова впереди матчи 
с "Адмиралом" и ЦСКА, в которых вполне можно потерять пару очков. Поэтому 
борьба за конференцию развернется ожесточенная. Тем более в первом 
раунде победитель попадает на минское "Динамо", а со вторым местом есть 
риск "влететь" в пару к ЦСКА. 
В Восточной конференции на вершине располагаются "Авангард" и 
"Металлург", а поодаль - "Салават Юлаев" с тремя очками отставания. Только 
вот первое место Востока попадает в плей-офф на "Амур" и нет желающих 
летать на другой конец России. Пикантность ситуации заключается и в том, что 
"Металлург" с "Авангардом" сыграют в последнем матче регулярного 
чемпионата друг с другом. И в очном противостоянии будут выяснять, кому 
лететь в Хабаровск, а кому начинать плей-офф с "Трактором". 
Мечта Третьяка: СКА и ЦСКА могут встретиться в первом раунде 
Главным сторонником перекрестного плей-офф называют Владислава 
Третьяка. Глава Федерации хоккея России (ФХР) когда-то заявил, что мечтает 



 

 

получить финал в Кубке Гагарина с участием СКА и ЦСКА. Но до нынешнего 
сезона это было невозможно, ведь в финальном поединке непременно играли 
команды из разных конференций. С перекрестным плей-офф все меняется. 
Вполне возможно, что теперь в финале Кубка окажутся две западные или две 
восточные команды. 
Только вот мечта Третьяка может сбыться раньше срока. Расклады в турнирной 
таблице складываются так, что СКА и ЦСКА рискуют встретиться уже в первом 
раунде. Если питерцы уступят лидерство в конференции "Динамо", а армейцы 
окажутся ниже "Торпедо", то их встречи не избежать. 
Примечательно, что СКА выиграл ЦСКА во всех шести матчах в этом сезоне. 
Причем все встречи завершились в основное время, а две игры закончились 
разгромом - 6:2 и 5:1. Но в плей-офф у команд уже другая статистика. За всю 
историю КХЛ ЦСКА побеждал во всех пяти сериях с питерскими армейцами. 
Общий баланс побед в Кубке Гагарина не в пользу СКА - 10:20. 
Пока же на Западе известна только одна пара первого раунда. "Спартак" и 
"Северсталь" до окончания регулярки точно не сдвинутся со своих мест в 
турнирной таблице. Расположились они по-соседству, так что старт плей-офф 
проведут в Москве и Череповце. 
"Торпедо" поплыло 
В преддверии плей-офф вызывает опасения форма "Торпедо". После яркого 
начала сезона к концу регулярного чемпионата нижегородцы резко сдулись. В 
последних 12 матчах команда Игоря Ларионова потерпела 10 поражений. 
Прямо сейчас его подопечные не побеждают на протяжении 5 встреч подряд. В 
последних двух играх чемпионата "Торпедо" сыграет дома, но против 
неуступчивых ЦСКА и "Лады". Есть большая вероятность, что серия 
нижегородцев будет продлена на неопределенное количество. 
При этом нет понимания, из-за чего именно получился нынешний спад у 
команды. Сам Ларионов не производит впечатления человека, который знает, 
что происходит с его подопечными. 
"Есть пара дней до домашней серии, две игры в регулярке. Я думаю, что до 
ребят дойдет, они сделают выводы, а мы им поможем. Не сомневаюсь, что мы 
эту тенденцию переломим и будем достойно играть в плей‑офф", - сказал 
тренер после последнего поражения. 
Однако существует версия, что Ларионов просто потерял "контроль в 
раздевалке". Подстегивает этот вариант факт недавнего конфликта между 
тренером и защитником Сизовым. По итогам разбирательств хоккеист был 
отстранен от команды и летом должен будет найти другое место работы. Такие 
инциденты всегда негативно влияют на атмосферу внутри коллектива. Так что 
перспективы у "Торпедо" в плей-офф пока не выглядят радужными. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/sbudetsya-li-mecta-tretyaka-i-kakie-kozyri-est-u-ak-
barsa-rasklady-pered-plei-off-kxl-5889081 

К заголовкам сообщений 

Игнатьев - о девятом месте: кому-то покажется, что какая-то мелочь, а для 
нас это важно (Чемпионат.com Москва, 24 февраля 2024) 
Главный тренер "Куньлунь Ред Стар" Виктор Игнатьев прокомментировал 
поражение в матче регулярного чемпионата КХЛ с ХК "Сочи" (3:6). В текущей 
регулярке "леопарды" смогли переиграть китайский клуб лишь с шестой 
попытки - первые пять матчей неизменно завершались в пользу "драконов". 
"Каждая команда решает свои задачи; в нашем случае это борьба за девятое 
место. Кому-то покажется, что это какая-то мелочь, но для нас это важно, и для 
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соперников тоже. Игра носила принципиальный характер. Много, конечно, мы 
пропустили голов. "Сочи" с победой. У нас еще две игры, нам нужны очки".  

https://www.championat.com/hockey/news-5446476-ignatev-o-devyatom-meste-
komu-to-pokazhetsya-chto-kakaya-to-meloch-a-dlya-nas-eto-vazhno.html 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг ответил на вопрос о возможной встрече СКА и ЦСКА в первом 
раунде плей-офф (Чемпионат.com  , Москва, 23 февраля 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг после победы над "Динамо" (5:1) в 
Минске ответил на вопрос о возможной встрече с ЦСКА в первом раунде плей-
офф. 
"Нам абсолютно без разницы, с кем играть. Чтобы взять Кубок Гагарина, нужно 
победить всех. Все зависит от нас самих. От того, насколько мы будем 
правильно готовиться и правильно играть. Как вы видели сегодня - не на 
словах, а на деле. Ребята сами себе доказали - выиграли борьбу сами с собой 
и победили с явным преимуществом. Работаем дальше - все только 
начинается. А плей-офф - это вообще отдельный турнир".  

https://www.championat.com/hockey/news-5446350-rotenberg-otvetil-na-vopros-o-
vozmozhnoj-vstreche-ska-s-cska-v-pervom-raunde-plej-off.html 

К заголовкам сообщений 

Интервью открытия сезона КХЛ Барулина: закрепился в лиге в 26 лет, 
заиграл на новой позиции и вывел "Амур" в плей-офф (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 23 февраля 2024) 
Еще два года назад выступал в ВХЛ. 
Владислав Барулин - одно из открытий сезона КХЛ. Нападающий проводит 
второй год в лиге и вырос в лидера "Амура". Барулин - лучший снайпер и 
третий бомбардир хабаровчан после Егора Коршкова и Станислава Бочарова. 
За 60 матчей форвард набрал 31 (17+14) очко. Хотя еще два сезона назад 
Владислав играл в ВХЛ и полноценно закрепился в КХЛ только в 26 лет. В 
интервью "СЭ" Барулин рассказал о поражении от "Металлурга" в прошлом 
матче (0:3), выходе в плей-офф и личном прогрессе в нынешнем сезоне.  
 - Почему не смогли забить ни одного гола "Металлургу"?  
 - Я бы не сказал, что у нас было много бросков. Много моментов мы не 
доводили до ворот, пытались найти лишний пас. Такие игры бывают. Где-то 
"Металлург" подтащил вратарь, где-то мы сами бросили не так, как нужно.  
 - "Амур" гарантировал себе место в плей-офф. Этот факт мог успокоить 
команду перед матчем в Магнитогорске?  
 - Просто спало давление за результат. Идет тяжелый выезд. Мы готовимся к 
плей-офф. С "Металлургом" сыграли недостаточно хорошо, но, может, это и к 
лучшему. Проснемся и два матча сыграем на уровне, чтобы перед плей-офф 
найти свою игру.  
 - Матчи с топ-клубами всегда выявляют недочеты команд. Какие моменты 
бросились в глаза против "Металлурга" - быстрой атакующей команды с 
сильным вратарем?  
 - Я бы не сказал, что "Металлург" как-то круто сыграл. Больше проблема в 
нашей игре. Во-первых, большинство. Во-вторых, нацеленность на ворота и 
самоотдача - мало блокированных бросков, силовых приемов. Много аспектов, 
которые мы провалили.  
 - В концовке регулярки "Амуру" удалась классная победная серия. За счет чего 
команда преобразилась?  
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 - У нас был тяжелый график в январе. Мы прилетали и всегда играли на 
второй-третий день в Хабаровске. Сразу после серий улетали. Это сильно 
отразилось на физическом состоянии. Ближе к февралю стало побольше 
выходных и времени на акклиматизацию. Все эти игры прекрасно чувствовали 
себя в физическом плане, да и в психологическом. Серия побед нас 
приободрила. Все в совокупности дало такой результат.  
 - Давление за результат было на пике, когда у "Амура" шла длинная серия 
поражений?  
 - Самое пиковое давление было, когда с "Сибири" сняли очки. Три команды 
были в равных условиях и понимали важность матчей. Много игр мы доводили 
до овертаймов, но не получалось побеждать. Это нас немного расстраивало. 
Все игры были под огромным давлением. Потом мы немного отпустили 
ситуацию, привыкли к реальности - и пошли победы.  
 - Вы проводите феноменальный сезон - лучший по очкам на высшем уровне. 
Как объясните такой подъем?  
 - Тренеры начали доверять, получил шанс в первых двух звеньях. Плюс у нас 
отличная "химия" в тройке. Мы действительно кайфуем, играя вместе. Когда 
тренерский штаб верит и доверяет тебе, то с каждым матчем играешь лучше и 
лучше.  
 - Получается, Андрей Мартемьянов раскрыл вас как игрока?  
 - Все в совокупности. Я благодарен ему за шанс. Но я всегда верил, что могу 
играть на таком уровне. Так сложилось все вместе: получил шанс, хорошая 
тройка, доверие тренеров.  
- И вы еще играете в центре, хотя по карьере не выходили на этой позиции.  
 - Я вообще не играл в центре. В прошлом сезоне провел матчей 10, но не от 
хорошей жизни. Не хватало центральных. В этом сезоне поставили в центр, 
когда никого не было, и все сложилось хорошо.  
 - Быстро переключились на новые функции?  
 - Все благодаря моей работе в голове. Перестраиваться на новое амплуа было 
не так сложно. Больше проблем со вбрасываниями. КХЛ - лучшая лига Европы, 
вторая по силе в мире. Здесь играют не худшие центральные. Уделял много 
внимания этому моменту, работали с тренерами по видео. Сейчас потихоньку 
выравниваю показатель за 50 процентов.  
 - Против кого сложнее всего играть на вбрасываниях?  
 - Стась. Он - мой кошмар. По-моему, вообще ни одного вбрасывания у него не 
выиграл. Самый неудобный соперник для меня.  
 - В чем его особенность?  
 - Он очень опытный центральный, очень умный в плане вбрасываний. 
Естественно, сильный. По-разному пытался против него сыграть, но он всегда 
находил лазейку, как меня обыграть на точке.  
 - У вас хорошая статистика. Почувствовали в сезоне рывок в мастерстве? 
Может быть, стали лучше бросать или точнее отдавать передачи?  
 - Мастерство всегда было. С детства. Благодаря моим тренерам и родителям, 
которые отдали кучу времени, чтобы получилось то, что получилось. В этом 
сезоне - больше психология. В прошлом году я перешел на новый уровень - 
попал в КХЛ. Надо привыкнуть к лиге, к скоростям. Плюс, повторюсь, получил 
доверие тренеров. С опытом и доверием начал вспомнить, как я играл по ВХЛ и 
детскому уровню. Сейчас показываю свой уровень, который был всю жизнь.  
 - Чувствуете стабильность в хоккее, который сейчас показываете, или хочется 
играть ровнее?  



 

 

 - Я бы не сказал, что у меня были провальные периоды. Играл плюс-минус 
стабильно. Иногда получаются яркие матчи, когда набираю по несколько очков. 
Совершенству нет предела. Хочется еще большего.  
- "Амур" выиграл гонку за плей-офф. Хватит ли сил у команды на первый 
раунд?  
 - Хватит. Мы сейчас акклиматизируемся. Думаю, в Казани будет уже другая 
команда в физическом плане. Силы есть, мы не устали. Эмоциональный фон 
на хорошем уровне - мы попали в плей-офф. Дома наши болельщики дадут нам 
дополнительные силы, все будет хорошо.  
 - После такого классного сезона вами заинтересуются другие клубы. Какие 
мысли о будущем? Планируете остаться в "Амуре"?  
 - Сильно комментировать этот вопрос не буду. Просто скажу, что мне все 
нравится в "Амуре", все устраивает. А дальше - как звезды сложатся.  
 - Вы ощущаете интерес от других клубов?  
 - Не знаю, не буду говорить.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vladislav-barulin-intervyu-
napadayuschego-amura-o-porazhenii-ot-metallurga-vyhode-v-pley-off-i-lichnom-
progresse-2182515/ 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

"Мамонты Югры" досрочно выиграли "Золотой" дивизион и обладают 
лучшей защитой в МХЛ (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 
23 февраля 2024) 
Югорчане первыми обеспечили себе участие в плей-офф.  
Официальный сайт Молодежной хоккейной лиги начинает цикл материалов об 
участниках плей-офф. Первые в списке - "Мамонты Югры", которые выиграли 
"Золотой" дивизион Востока и готовы побороться за первый Кубок Харламова.  
Как провели регулярный чемпионат 
"Мамонты" уже в сентябре закрепились на первом месте "Золотого" дивизиона 
Востока. 3 февраля команда Дмитрия Бурлуцкого застолбила первую строчку и 
завершила регулярный чемпионат с 84 очками, оторвавшись от ближайшего 
преследователя более чем на десять очков. "Мамонты Югры" - самая 
результативная команда дивизиона (175 голов). Также они пропустили меньше 
всех голов в Лиге (83). "Мамонты" неоднократно выдавали победные серии, 
самая длинная из которых - девятиматчевая, продолжавшаяся с декабря по 
январь. Единственная команда Востока, у которой югорчанам не удалось 
выиграть - "Кузнецкие Медведи", которые одолели лидера в обеих встречах.  
Лидеры 
Лучшим бомбардиром "Мамонтов" в регулярном чемпионате стал Владимир 
Коробинцев, в активе которого 32 (11+21) очка в 37 матчах. Он же - лучший 
ассистент команды и игрок с самым большим средним временем на льду 
(18:21). На одно очко меньше у Итая Иешуа Гуревича (12+19), проводящего 
первый полноценный сезон в МХЛ. Лучшим снайпером команды стал Матвей 
Галенюк, пропустивший только один матч регулярного чемпионата, на его счету 
16 голов.  
"В дебютном матче МХЛ забил первым касанием". Итай Иешуа Гуревич - о 
переезде в Россию и прогрессе в "Мамонтах Югры" 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vladislav-barulin-intervyu-napadayuschego-amura-o-porazhenii-ot-metallurga-vyhode-v-pley-off-i-lichnom-progresse-2182515/
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vladislav-barulin-intervyu-napadayuschego-amura-o-porazhenii-ot-metallurga-vyhode-v-pley-off-i-lichnom-progresse-2182515/


 

 

Интервью  
Евгений Холодный - лучший защитник по показателю полезности ("+24"), также 
в его активе 18 (2+16) очков. Вячеслав Шевцов проводит первый сезон в МХЛ, 
но уже стал важной частью обороны: он лучший защитник-бомбардир команды 
(6+12) и второй по показателю полезности ("+19").  
Евгений Волохин - основной вратарь "Мамонтов Югры" и лучший в МХЛ по 
коэффициенту надежности (1,57). Также он занимает четвертое место в Лиге по 
проценту отраженных бросков (93,8%). Помимо этого, на счету Волохина пять 
"сухих" матчей.  
Усиление 
"Мамонты Югры" - сыгранная команда МХЛ, которую может усилить несколько 
хоккеистов из "Югры". При этом главная команда системы - один из фаворитов 
ВХЛ и играет в плей-офф Кубка Петрова. Лучший бомбардир Владимир 
Коробинцев по ходу сезона вызывался в "Югру", но позже вернулся в 
расположение "Мамонтов". На момент 23 февраля в ВХЛ находится вратарь 
Егор Заврагин, который провел за "Мамонтов" девять матчей и одержал шесть 
побед, в которых оформил два "сухаря". Также в случае вылета "Югры" из 
плей-офф к молодежной команде может присоединиться талантливый 
защитник Константин Савчик. 19-летний игрок провел в МХЛ всего два матча в 
сезоне 2023/2024.  
Как играли в плей-офф 
Лучший результат ханты-мансийцев в МХЛ - бронзовые медали в сезонах 
2012/2013 и 2018/2019. Также "Мамонты" дважды подряд становились 
победителями Восточной конференции (2017/2018, 2018/2019). В сезоне 
2022/2023 югорчане вышли в плей-офф напрямую с четвертого места 
дивизиона и в 1/8 встретились с "Белыми Медведями". "Мамонты" вели в серии 
2:0, но позволили сопернику сравнять счет в домашних матчах. В решающей 
пятой встрече югорчане выиграли и прошли в четвертьфинал, где уступили 
будущему обладателю Кубка Харламова "Чайке" со счетом 1-3 в серии.  
В регулярном чемпионате было много хороших побед. Учимся играть до конца в 
любом матче. Выйти в плей-офф - это только полдела, основная часть сезона 
впереди. До 7 марта еще много времени, ждем нашего соперника по плей-офф, 
тогда точно будем понимать, к кому готовиться. Все команды сильные, ко всем 
соперникам относимся уважительно. В паузу перед плей-офф немного 
отдохнем, наберемся сил, потом по плану пойдет тренировочный процесс. Как 
и у всех, наша цель - Кубок Харламова. Понимаем, что остальные команды 
будут усиливаться хоккеистами из КХЛ и ВХЛ, но у нас нет такой возможности, 
разве что заявляем игроков из ЮХЛ. Наши хоккеисты пашут весь сезон, у нас 
молодая команда с игроками 2005-2006 годов рождения. Они бьются, 
проявляют себя. В плей-офф будут играть те же, что и в регулярном 
чемпионате.  

https://mhl.khl.ru/news/20097/1050656/ 

К заголовкам сообщений 

В Новосибирске установлен рекорд посещаемости чемпионатов МХЛ (Р-
Спорт, Москва, 23 февраля 2024) 
В Новосибирске на матче между местным клубом "Сибирские снайперы" и 
казанским "Ирбисом" установлен рекорд посещаемости регулярных 
чемпионатов Молодежной хоккейной лиги (МХЛ), сообщает Telegram-канал 
новосибирской команды.  

https://mhl.khl.ru/news/20097/1050656/


 

 

Посмотреть игру на "Сибирь Арену" пришли 7414 зрителей. Вместимость 
дворца - 10634 человека.  
"Сибирь Арена" была введена в эксплуатацию в 2023 году. Она также является 
домашней для новосибирского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
"Сибирь", который в текущем сезоне потерял шансы на выход в плей-офф.  

https://rsport.ria.ru/20240223/khokkey-1929125454.html 

Похожие сообщения (11): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Сиб.фм (sib.fm), Новосибирск, 23 февраля 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 23 февраля 2024 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 февраля 2024 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Sports.ru, Москва, 23 февраля 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• ТАСС, Москва, 23 февраля 2024 

• Sport24.ru, Москва, 23 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Две домашние встречи "Динамо-Шинника" входят в топ-5 по 
посещаемости регулярных чемпионатов МХЛ (Belarushockey 
(belarushockey.com), Минск, 23 февраля 2024) 
OLIMPBET Молодежная хоккейная лига подсчитала общую посещаемость 
домашних матчей команд. 
В текущем сезоне OLIMPBET МХЛ был обновлен рекорд посещаемости 
домашних матчей - "Сибирские снайперы" установили новый рекорд (7 414 
зрителей). 
Предыдущий рекорд принадлежал Новокузнецку. 4 сентября 2010 года на 
первом матче сезона 2010/2011 между "Кузнецкими Медведями" и "Стальными 
Лисами" собралось 7200 зрителей. 
В топ-5 по домашней посещаемости также входят два матча "Динамо-Шинника", 
в сезоне 2014/2015 (7020 зрителей) и сезоне 2012/2013 (6520 зрителей). 
Матч в Новосибирске завершился со счетом 3:2 ОТ в пользу "Ирбиса". Казанцы 
обеспечили себе участие в плей-офф от "Золотого" дивизиона Востока. 
"Сибирские Снайперы" во второй раз подряд сыграют в плей-ин.  

https://belarushockey.com/mhl/news_list/2024/02/23/dve-domashnie-vstrechi-
dinamo-shinnika-vhodjat-v-top-5-po-poseschaemosti-reguljarnyh-chempionatov-mhl/ 

Похожие сообщения (1): 

• Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by), Минск, 23 февраля 
2024 

К заголовкам сообщений 

"Если в плей-офф матч дойдет до серии бросков - отыграемся за все 19 
поражений". Игнат Лутфуллин - о Демидове, Большом Камне и грядущем 
плей-офф (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 23 февраля 
2024) 
Нападающий "СКА-1946" стал одним из лучших бомбардиров регулярки.  
Большой Камень - город в Приморском крае с населением чуть больше 40 000 
человек. Из местной хоккейной школы в своем время вышел Павел Дедунов - 

https://rsport.ria.ru/20240223/khokkey-1929125454.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/v-novosibirske-ustanovlen-rekord-poseshhaemosti-regulyarnogo-chempionata-mhl
https://allhockey.ru/news/show/508390-V_Novosibirske_ustanovlen_rekord_poseschaemosti_regulyarnogo_chempionata_MHL
https://sib.fm/news/2024/02/23/v-novosibirske-pobit-rekord-poseschaemosti-sorevnovanij-hokkejnyh-komand-mhl-
https://belarushockey.com/mhl/news_list/2024/02/23/dve-domashnie-vstrechi-dinamo-shinnika-vhodjat-v-top-5-po-poseschaemosti-reguljarnyh-chempionatov-mhl/
https://sport.business-gazeta.ru/article/292012
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https://hockey.by/news/sobytie/news282977.html


 

 

двукратный участник Кубка Вызова и обладатель Кубка Гагарина. Сейчас в 
системе СКА играет еще один хоккеист из этого города - 19-летний Игнат 
Лутфуллин. Первые шаги в хоккее давались ему нелегко, но спустя время юный 
хоккеист привык к конькам и клюшке и втянулся. Впоследствии Лутфуллин 
переехал вместе с родителями в Уфу. Из системы "Салавата Юлаева" Игнат 
уехал в 2017 году. Его отец (бывший хоккейный вратарь-любитель) уезжал 
работать в Санкт-Петербург и взял сына с собой. Свой дебютный сезон 
2022/2023 в МХЛ форвард провел преимущественно в "СКА-Варягах". Он стал 
лучшим бомбардиром команды с 27 (10+17) баллами, а в следующем 
чемпионате увеличил цифры практически вдвое. Нападающий сыграл на Кубке 
Вызова и стал одним из самых результативных игроков регулярного 
чемпионата МХЛ, набрав 57 (23+34) очков в 51 матче. Впереди Лутфуллина и 
его "СКА-1946" ждет борьба за Кубок Харламова.  
В интервью официальному сайту МХЛ нападающий "СКА-1946" рассказал о 
регулярке 2023/2024, преображении "СКА-Юниор" и своей спортивной 
универсальности.  
"В плей-офф идет командная работа, но такие суперзвезды, как Ваня Демидов, 
могут решить исход в любой момент" 
- "СКА-1946" первым в "Золотом" дивизионе завершил регулярный чемпионат, 
подведите его итоги.  
 - Мы провели достаточно хороший чемпионат. В любом случае цель была - 
первое место, но получилось так, что мы отдали некоторые игры. Тренеры все 
равно довольны результатом, мы тоже.  
- Почему не получилось догнать "Локо"?  
 - Все прекрасно знают, что "Локо" - это сильная команда, но дело было в нас. У 
нас не всегда получалось правильно настроиться на матчи с соперниками из 
"Серебряного" дивизиона. Эта расслабленность давала о себе знать.  
- Вы проиграли "Спартаку" три матча из четырех. Это ваш самый неудобный 
соперник?  
 - Мы присматривались к "Спартаку". Безусловно, это неуступчивая команда, в 
матчах с ними было тяжело. Но в плей-офф нас ждет совсем другая игра, там 
не будет удобных соперников. Будем настраиваться на каждый матч и играть 
только на победу.  
- Сразу три игрока из "СКА-1946" входят в топ-5 бомбардиров МХЛ. В команде 
не обсуждали гонку лучших игроков?  
 - Нет, в "СКА-1946" никто особо не смотрел на личную статистику, все хотели 
играть на победу команды. Лучший бомбардир МХЛ Иван Волгин сыграл на 
пару матчей больше, так как он из "Серебряного" дивизиона. Возможно, нам как 
раз не хватило этих встреч.  
- Перед дебютным сезоном в МХЛ вы ставили цель стать лучшим ассистентом 
Лиги. Это юношеский максимализм или действительно так планировали?  
 - В первом сезоне оказалось тяжело выделиться, но перед началом этого 
чемпионата уже понимал, что, если я буду все правильно делать, проблем 
возникнуть не должно. Мне просто не хватило времени.  
- Довольны результатом в 57 очков?  
 - Да, но хотелось бы стать первым и выступить лучше. Я понимал, что в 
концовке регулярки все решит одно-два очка, но у меня немного не пошла игра: 
отдавал пас там, где надо было бросить и забить. И наоборот.  
- Личный прогресс можно считать ожидаемым, учитывая возраст?  
 - Да, рост статистики был логичен. Все это идет от доверия тренерского штаба 
и игрового времени. Считаю, что с каждым годом ты должен становиться 
сильнее, у меня это получилось.  



 

 

- У вас всего одно удаление за 51 матч, это лучший результат среди 
нападающих "СКА-1946". Что помогает так дисциплинированно действовать?  
 - Я считываю игру наперед, поэтому понимаю, где нужно будет встретить 
соперника или сделать отбор, сыграв чисто по шайбе.  
- Ваша роль на льду сильно изменилась после года в МХЛ?  
 - В "СКА-Варягах" от нас особо ничего не требовалось. У нас не было задачи 
выходить в плей-офф, поэтому личной статистики где-то уделялось больше 
внимания. В "СКА-1946" моя роль изменилась, я стараюсь брать на себя 
ответственность и завоевывать тренерское доверие, чтобы меня чаще 
выпускали в большинстве. Когда меня отправили в "СКА-Юниор", я набрал 13 
очков в девяти матчах. Там пару человек брали на себя лидерство, а в 
командах "Золотого" дивизиона все четыре пятерки работают одним целым, 
поэтому конкуренции намного больше. Чтобы закрепиться в составе "СКА-
1946", нужно каждую игру проявлять свои лучшие качества.  
- Вы описывали омоложение "СКА-1946" так: "У молодых ребят "горят глаза", 
все готовы биться, но без опытных ребят их некому остудить". К какому лагерю 
вы относите себя?  
 - Скорее к молодым, потому что провожу в "СКА-1946" только первый 
полноценный сезон, здесь есть ребята 2004 и 2003 годов. При этом я могу 
"остудить" 2006 год, что-то подсказать парням, как мне подсказывают старшие 
ребята.  
- 60 очков Ивана Демидова за 30 матчей кажутся космическим результатом?  
 - Безусловно. В Ване 1% таланта и 99% труда, он работает больше всех. Все в 
команде понимают, что этот игрок топ-1.  
- В плей-офф индивидуальные умения уходят на второй-третий план или 
результат матча тоже может решить отдельный игрок?  
 - В плей-офф идет в первую очередь командная работа, но такие суперзвезды, 
как Ваня, могут решить исход матча в любой момент.  
"В "СКА-Юниор" я вышел на пик и вернулся в "СКА-1946" уже другим игроком" 
- Вы начинали сезон в "СКА-1946". Почему в октябре вас отправили в "СКА-
Юниор"?  
 - В начале сезона я не до конца понимал свою роль в "СКА-1946" и что от меня 
требовалось. Наверное, поэтому руководство решило дать мне побольше 
игрового времени в "СКА-Юниор", чтобы я научился брать на себя лидерство. 
Там я вышел на пик и вернулся в "СКА-1946" уже другим игроком.  
- "СКА-Юниор" имел реальные шансы побороться за плей-ин. Что пошло не 
так?  
 - Думаю, сказалось то, что большинство игроков в команде проводит свой 
первый сезон в МХЛ. В СДЮШОР матчи только по выходным, а здесь может 
быть по четыре игры в неделю. Спад во второй половине сезона кажется мне 
ожидаемым из-за усталости и нехватки опыта.  
- Можете сравнить "СКА-Варягов" с нынешним "СКА-Юниор"?  
 - В первую очередь изменилось отношение. Герман Михайлович Титов - тренер 
с огромным опытом, он направил молодых парней в нужное русло. Переезд в 
Красногорск пошел команде на пользу. Ребята абстрагированы от разных 
проблем, они все время живут на базе и погружены в хоккей. Отсюда и 
результат в 52 очка, а в сезоне 2022/2023 было 29. В Красногорске есть все для 
развития: ты спишь прямо над ареной, можешь спуститься и работать в зале 
или бросковых зонах. Буквально в трех метрах находится столовая. Здорово, 
что система СКА расширяется.  
- В "СКА-Юниор" вы были снайпером, в "СКА-1946" переквалифицировались в 
ассистента. Из-за чего это произошло?  



 

 

 - "СКА-Юниор" на мне была большая ответственность, я проводил на льду 
больше 18 минут, партнеры выводили меня на броски. В "СКА-1946" все 
стараются сыграть на партнера, здесь хорошая культура паса, ассистировать 
мне нравится даже больше, чем забивать.  
- Вы говорили, что ваши ожидания от МХЛ оправдались. А какими они были?  
 - МХЛ непредсказуема. "СКА-1946" может обыграть "СКА-Карелию", а потом 
проиграть "Сахалинским Акулам". Я здесь уже второй сезон, следующий год 
будет для меня гораздо проще. В сезоне 2024/2025 в МХЛ будет заходить 2008 
год, а ребята 2004 года будут лимитчиками.  
"Классная руководительница написала письмо в клуб, что меня нужно отпустить 
для итогового сочинения" 
- В сезоне 2022/2023 вы пропустили дальневосточный выезд из-за школы. Были 
проблемы с учебой?  
 - Я не сдал итоговое сочинение в 11 классе с первого раза - из-за нехватки 
слов мне не зачли работу. Мы договорились с классной руководительницей, что 
я пересдам в мае, но она перепутала даты. Оказалось, что там был еще один 
резервный срок зимой. Она написала письмо в клуб, что меня нужно отпустить 
для итогового сочинения. Эта дата пришлась как раз на поездку на Дальний 
Восток, поэтому я ее пропустил.  
- Не сильно расстроились, что пропустили самый тяжелый выезд в сезоне?  
 - На Дальний Восток действительно мало кто хочет ехать, это очень далеко. Но 
на тот момент я жалел об упущенной возможности. Хотел поехать с командой и 
постараться набрать очки.  
- Зато в сезоне 2023/2024 вы вдоволь погостили на Дальнем Востоке.  
 - Да, я отыгрался за прошлый год: сыграл три матча за "СКА-Юниор" и еще три 
за "СКА-1946". На самом деле очень хорошо перенес те перелеты, у меня не 
сбился режим, потому что я родился на Дальнем Востоке.  
- Где учитесь сейчас?  
 - В петербургском университете им. Лесгафта на тренера.  
- В команде помогаете друг другу с учебой?  
 - Конечно, после тренировки порой садимся в машину и вместе едем закрывать 
сессию или доносить какие-нибудь документы. У нас индивидуальные графики, 
так что просто делаем задания, помогаем друг другу и все успеваем.  
"Если в первом раунде плей-офф выйдем на "Красную Армию" - это будет 
космос!" 
- "СКА-1946" продолжает проигрывать буллитные серии, уже 19 подряд. Как 
такое вообще возможно, учитывая подбор игроков в команде?  
 - Если честно, это уже просто какое-то проклятие. Мы не понимаем, как это 
происходит. В серии с московским "Динамо" я вывел команду вперед, 
реализовав единственный буллит уже в пятой попытке. Мы уже думали, что 
победа в кармане, но соперник сравнял и в итоге выиграл. Когда-нибудь эта 
серия должна прерваться. Надеюсь, если в плей-офф матч дойдет до серии 
бросков, мы отыграемся за все 19 предыдущих поражений.  
- Как относитесь к тому, что в плей-офф МХЛ есть серии бросков?  
 - Мне больше нравится система с овертаймами, как в КХЛ. Буллиты - это 
лотерея, как пенальти в футболе. Поэтому играть дополнительные периоды 
считаю более правильным.  
- Соперник "СКА-1946" в плей-офф будет известен только после серии плей-ин. 
Будете следить за развязкой раунда?  
 - Конечно, парни в команде будут смотреть, кто-то будет болеть за 
определенные команды. Мы никогда не думаем о том, с кем будем играть. У 
"СКА-1946" нет удобных или неудобных команд. Все просто настроены 



 

 

проходить в плей-офф любого соперника. Лично мне импонируют "Амурские 
Тигры". Хотелось бы, чтобы они вышли в плей-офф.  
- Вашим соперником может стать "Красная Армия". Как смотрите на идею 
сыграть армейское дерби уже в первом раунде?  
 - Конечно, если в первом раунде плей-офф мы выйдем на "Красную Армию" - 
это будет космос!  
- Если "СКА-1946" встретится с "Красной Армией" в первом раунде, команда не 
рискует потерять слишком много сил уже в начале розыгрыша?  
 - Это тоже играет свою роль. Нужно будет стараться экономить силы, где это 
возможно, чтобы в следующем раунде было полегче. Если карты выпадут так и 
"СКА-1946" сыграет с "Красной Армией", то даже на тяжелой ноте мы должны 
будем выиграть. У нас в команде отличный подбор игроков: каждый был 
заигран за сборную и уже известен на молодежном уровне, наша подготовка на 
высшем уровне. Физически и ментально мы готовы к плей-офф.  
"Когда встаю в ворота во время двусторонки, то пытаюсь понять игру глазами 
голкипера" 
- Как вы пришли в хоккей?  
 - Сначала я хотел играть в футбол, мне больше нравился этот вид спорта. Мой 
папа был хоккейным вратарем, выступал преимущественно на любительском 
уровне. Он сам очень хотел стать профессиональным игроком, и не упустил 
возможности отдать меня в хоккей. Первые полгода мне не нравилось - я много 
плакал и не хотел кататься. Когда начал владеть клюшкой, хоккей начал меня 
постепенно завлекать. Спустя время я уже сам собирал баул в пять утра и 
будил папу, чтобы он отвез меня на тренировку.  
- Несмотря на амплуа папы, вас в ворота не тянуло?  
 - Я стал нападающим, потому что в детстве был очень быстрым на льду. 
Сейчас на тренировках бывают моменты, когда полевые могут надеть 
вратарскую форму и сыграть. Я всегда прошусь, это прикольная позиция. Когда 
встаю в ворота во время двусторонки, то пытаюсь понять игру глазами 
голкипера. Полевые могут поддаваться, или, наоборот, очень сильно бросить, 
чтобы игрок в воротах понял, как это. Мне тоже прилетало в лоб, это 
малоприятно. Вообще не понимаю, как после попадания летящей со скоростью 
200 километров в час шайбы (особенно если это щелчок Александра Овечкина 
) вратари не получают сотрясение мозга.  
- Часто советуетесь с отцом по хоккейным вопросам?  
 - Папа - мой самый главный человек на протяжении всей карьеры. До 13 лет он 
посещал все мои тренировки и подсказывал, что я могу улучшить. Сейчас он 
ходит на каждую игру, а если не получается - смотрит их по телевизору. После 
матчей говорит о том, где стоило сыграть по-другому или больше взять на себя. 
Он забрал меня из Большого Камня в Уфу и потом в Санкт-Петербург, своей 
карьерой я обязан именно ему. У меня требовательный папа, но я рад, что он 
такой. Если ты не требуешь с себя, то у тебя ничего не получится. Иногда отец 
меня дразнил, чтобы моя мотивация повышалась.  
- Футбол не забросили?  
 - Играю в футбол даже лучше, чем в хоккей. Когда я выхожу на футбольное 
поле, в меня вселяется Килиан Мбаппе. Мы с папой спорили, что, если я приду 
на просмотр в петербургскую футбольную команду по своему году, то буду там 
лучшим. Так и получилось: после трех тренировок тренер футбольной команды 
спрашивал у меня: "Не хочешь играть за нас?" Я отказался и сказал, что 
хоккеист. Это было сделано просто чтобы доказать папе, что я смогу играть в 
футбол на этом уровне.  



 

 

- Ваши навыки в хоккее обусловлены постоянными тренировками и игровой. А с 
чем связаны футбольные успехи?  
 - С моими физическими навыками в хоккее: регулярные тренировки дают мне 
преимущество и в футболе. В детстве мы двигали шайбу коньками без клюшки, 
чтобы развивать мобильное владение ногами. Однако мой спорт номер два 
после хоккея - это баскетбол. Я играю в него так же хорошо, как в футбол. Не 
знаю как, но у меня получается прилично играть в любых командных видах 
спорта. У меня есть младший сводный брат, мы живем вместе уже восемь лет, 
по школе он занимался бальными танцами. Я привил ему любовь к спорту, но 
хоккей был дорогим видом спорта и особо его не привлекал. Мы с ним 
попробовали сыграть в баскетбол и ему очень понравилось. Попросил 
родителей отдать его в секцию, он занимается там уже четвертый год. Мы с 
ним часто ходим на площадку возле дома. Я его тренирую, брат тоже 
совершенствуется самостоятельно.  
- Когда в команде играете в футбол или баскетбол, вы явный фаворит?  
 - Если мы играем в зале, то это немного другой футбол. Но на большом поле 
при игре 8 на 8 или "11 на 11" ни у кого не будет шансов против меня. В плане 
баскетбола пара человек в команде умеет хорошо владеть мячом и бросать в 
кольцо, однако не чувствую конкуренцию в этом виде спорта.  
"Детская команда держалась буквально на двух игроках" 
- Вы родились в Большом Камне, расскажите о своей родине.  
 - Это небольшой город. Когда я там жил, думаю, население было около 50 000, 
а ледовый дворец один. У нас была совмещенная команда 2003-2005 годов. 
Мы ездили на турниры в Уссурийск и Владивосток. Большой Камень привил 
мне любовь к хоккею.  
- Как вы оказались в системе "Салавата Юлаева"?  
 - Мой папа татарин, он родом из Уфы. В системе "Салавата Юлаева" у него 
были знакомые тренеры СДЮШОР. Мне нужно было продолжать карьеру, все 
лучшие игроки уходили из Большого Камня, команда разваливалась. Так 
получилось, что меня взяли в Уфу.  
- Понимали, почему хоккей в Большом Камне стал разваливаться?  
 - Та команда держалась буквально на двух игроках: мне и моем друге детства. 
Не было ни спонсоров, ничего, поэтому для развития нужно было двигаться 
дальше. Всю форму мне купил папа, в самой школе нам ничего не выдавали. 
Зала тоже не было, просто раздевалки, лед и фойе.  
- Почему вы перешли в СКА?  
 - Мои родители развелись, когда мне было 12 лет. Папа уехал в Санкт-
Петербург на службу, он моряк. Мама осталась в Уфе, но она не занималась 
моей спортивной карьерой, больше уделяла внимание учебе. Отец понимал, 
что я уже живу хоккеем, поэтому он забрал меня в Санкт-Петербург. Сначала я 
пошел на просмотр в школу "Динамо", но мне отказали, сказали: "Мы ищем 
игрока для первого звена, ты нам не подходишь". Затем меня взяли в СКА, 
поставили во второе звено и по всей СДЮШОР я играл не ниже топ-6.  
- Расскажите про свои хобби.  
 - В "СКА-1946" у меня есть друг Матвей Короткий, мы очень близко дружим уже 
восемь лет. Постоянно с ним гуляем, вместе мы живем на всех выездах, ходим 
в кино или покушать, играем в Valorant или еще что-то. Считаем, что сейчас 
нужно концентрироваться в первую очередь на хоккее.  
- Книги читаете?  
 - Больше про менталитет и психологию. Книга Коби Брайанта "Mamba 
Mentality", например. Из кино люблю боевики, ужастики и какие-нибудь 
мотивационные фильмы.  



 

 

- У вас есть кумиры?  
 - В детстве не было, я не смотрел на какого-то игрока с мыслью: "Хочу играть 
как он". В футболе моим кумиром был Лионель Месси, в баскетболе Коби 
Брайант. Со временем в хоккее больше всего стал нравиться Павел Дацюк.  
- С кем из когда-либо живущих людей вы хотели бы познакомиться и что бы у 
них спросили?  
 - Коби Брайант. Это был не просто великий спортсмен, но и простой, открытый 
человек, который всегда был требователен к себе. Я бы хотел у него спросить, 
что нужно делать, чтобы быть таким "камнем", как он. Еще мне было бы 
интересно познакомиться с Илоном Маском, спросил бы у него что-то насчет 
финансов.  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1050669/ 
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Фетисов пригласил хоккеистов зарубежных стран сыграть на льду 
Байкала (ТАСС, Москва, 23 февраля 2024) 
Организаторы хоккейных матчей на льду озера Байкал будут рады, если 
представители зарубежных команды приедут, чтобы сыграть вместе с 
отечественными спортсменами. Об этом ТАСС заявил двукратный олимпийский 
чемпион, трехкратный обладатель Кубка Стэнли Вячеслав Фетисов.  
"Мы всех приглашаем. Это дело добровольное, мы всегда хотели быть 
дружелюбными, понятными. Тот самый дворовый принцип игры в хоккей: 
пришел, надел майку, коньки и вставай рядом. Приезжайте, друзья, мы вас 
ждем на Байкале", - сказал Фетисов.  
"Это та спортивная дипломатия, которая должна быть всегда. Мы открыты. 
Приезжайте, смотрите, радуйтесь вместе с нами", - добавил в свою очередь 
губернатор Иркутской области Игорь Кобзев.  
В пятницу на Байкале прошел матч с участием сборной Легенд хоккея, за 
которую выступали олимпийские чемпионы Фетисов, Алексей Касатонов, 
Валерий Каменский, Андрей Коваленко, Александр Якушев и другие. Их 
соперником была сборная Иркутской области во главе с Кобзевым. Победу со 
счетом 8:7 одержала команда Иркутской области. Матч стал третьей подобной 
игрой, призванной привлечь внимание к экологическим проблемам Байкала, 
включенного в Список всемирного наследия ЮНЕСКО.  

https://tass.ru/sport/20066957 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Щитов заявил, что Овечкин в 38 лет ни в чем не уступает молодым 
хоккеистам НХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 февраля 2024) 

https://mhl.khl.ru/news/20080/1050669/
https://tass.ru/sport/20066957
https://www.sport-express.ru/hockey/news/fetisov-priglasil-igrokov-zarubezhnyh-stran-sygrat-na-ldu-baykala-2182418/


 

 

Нападающий "Вашингтона" Александр Овечкин находится в потрясающей 
форме для своего возраста и ни в чем не уступает молодым хоккеистам, заявил 
"Матч ТВ" бывший игрок клубов КХЛ Никита Щитов. 
Овечкин сделал результативный пас в третьем периоде встречи с "Тампой" 
(5:3), став первым с 2014 года хоккеистом старше 38 лет, сумевшим набрать 
очки в десяти матчах подряд в НХЛ. 
 - Набирать очки в 10 матчах подряд в 38 лет очень тяжело. Тем более в НХЛ 
сейчас новое поколение, столько молодых, физически крепких ребят. Овечкин 
прекрасно следит за своей формой, четко идет к своей цели. Круто, что в 38 лет 
Александр ни в чем не уступает молодым хоккеистам НХЛ, - сказал Щитов 
"Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2021015_Shhitov_zajavil_chto_Ovechkin_
v_38_let_ni_v_chem_ne_ustupajet_molodym_khokkeistam_NKhL 

К заголовкам сообщений 

Новиков - о Бучневиче: такие хоккеисты заслуживают большого уважения 
(RT (russian.rt.com), Москва, 23 февраля 2024) 
Заслуженный тренер России Юрий Новиков высказался о российском 
нападающем "Сент-Луис Блюз" Павле Бучневиче, который оформил хет-трик в 
матче регулярного чемпионата Национальной хоккейной лиги (НХЛ) с "Нью-
Йорк Айлендерс". 
 "Такие хоккеисты, как Павел, достойны только самого большого уважения к 
себе. Они не настолько раскручены, как более звездные игроки, и вынуждены 
постоянно что-то доказывать в каждой игре, а это очень тяжело. У них нет 
права на ошибку, как у других. Бучневич, Дадонов, Наместников каждый день 
цепляются за свои шансы в НХЛ, и для этого надо действительно любить 
хоккей", - заявил Новиков RT. 
Тренер также оценил шансы "Сент-Луиса" на попадание в плей-офф по итогам 
регулярного чемпионата НХЛ. 
"Результат команды в большей степени зависит от ее вратаря. Именно он 
способен сделать что-то сверх своих способностей, чтобы в итоге затащить 
команду в плей-офф. При всем уважении ко всем остальным звездным игрокам, 
ни Овечкин и ни Малкин не способны в одиночку справиться с такой задачей. И 
поэтому, как мне кажется, голкиперов надо выводить из-под потолка зарплат в 
НХЛ", - добавил он. 
По мнению тренера, даже незвездные игроки могут оказаться полезны в любой 
момент в борьбе за Кубок Стэнли. 
"От них порой действительно больше пользы, чем от других. Они готовы лечь 
поперек, но не дать забить в ворота своей команды. Я помню, как в свое время 
Валерий Борисович Кузьмин перешел в "Крылья Советов" и в матче с ЦСКА 
придумал именно такой ход: лечь поперек на своей синей линии, чтобы 
Харламов не смог его обыграть. Он сам придумал это", - сказал тренер. 

https://russian.rt.com/sport/news/1276896-novikov-buchnevich-hokkeist 

К заголовкам сообщений 

Новиков назвал Панарина явлением в мировом хоккее (RT (russian.rt.com), 
Москва, 23 февраля 2024) 
Заслуженный тренер России Юрий Новиков поделился мнением о российском 
нападающем "Нью-Йорк Рейнджерс" Артемии Панарине, который сделал 
ассистентский хет-трик в матче регулярного чемпионата Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) с "Нью-Джерси Дэвилз". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2021015_Shhitov_zajavil_chto_Ovechkin_v_38_let_ni_v_chem_ne_ustupajet_molodym_khokkeistam_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2021015_Shhitov_zajavil_chto_Ovechkin_v_38_let_ni_v_chem_ne_ustupajet_molodym_khokkeistam_NKhL
https://russian.rt.com/sport/news/1276896-novikov-buchnevich-hokkeist


 

 

 "Я до сих пор не могу понять, что же такое Панарин, откуда он вообще взялся и 
как он играет. Это какое-то явление в мировом хоккее, и это было понятно еще 
по тем временам, когда Брагин вызывал Артемия в сборную России. Мне очень 
запомнился один момент с ним, когда Панарин играл еще в "Коламбусе" и 
забросил одну из своих шайб. Не могу сказать, что его катание находится на 
фантастическом уровне, о чем нам так часто говорят, но в том эпизоде Артемий 
бежал вдоль левого борта так, словно за ним гонится сторож, когда он в 
детстве лазил за яблоками в Коркине. У него уникальный бросок, который при 
этом и не очень-то сильный, как у того же Овечкина, но вратарям очень сложно 
с ним справиться", - сказал Новиков RT. 
По словам тренера, трудно понять, в чем заключается секрет игры Артемия 
Панарина. 
"Панарин пользуется длинной клюшкой. Сидни Кросби, для примера, всегда 
предпочитал более короткие, которые я никогда не приветствовал. Но в чем 
величие любого великого хоккеиста? Они делают все довольно легко, и 
кажется, словно так может каждый. Это говорит о наивысшем таланте. Артемий 
- отличный пример русского парня в НХЛ, в том числе для молодежи, который, 
будучи человеком из глубинки, сам проложил себе дорогу", - добавил он. 
Ранее стало известно, что ассистентский хет-трик Панарина принес 
"Рейнджерс" победу над "Нью-Джерси". 

https://russian.rt.com/sport/news/1276895-novikov-panarin-yavlenie-hokkey 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 23 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Агент Овечкина допустил возвращение хоккеиста в "Динамо" после 
окончания контракта с "Вашингтоном" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 
февраля 2024) 
Агент Глеб Чистяков, представляющий интересы форварда " Вашингтона " 
Александра Овечкина в России, в разговоре с корреспондентом "Матч ТВ" 
допустил возвращение хоккеиста в московское " Динамо " после окончания 
контракта с "Кэпиталз". 
В десяти последних матчах Овечкин забросил восемь шайб и сделал шесть 
голевых передач. В 2018 году российский нападающий установил личный 
рекорд по числу матчей с набранными очками подряд (14). Тогда Овечкин 
забросил 17 шайб и сделал 6 результативных передач. 
 - Это все еще очень рано обсуждать. Таких разговоров с Сашей не было. 
 - В теории возвращение Александра в "Динамо" возможно?  
 - В теории возможно все, - сказал Чистяков "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2021112_Agent_Ovechkina_dopustil_vozv
rashhenije_khokkeista_v_Dinamo_posle_okonchanija_kontrakta_s_Vashingtonom 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Латвию бомбит от "Игр будущего" в России. Унизили своих же 
спортсменов (News.sportbox.ru, Москва, 23 февраля 2024) 
Федерация хоккея Латвии лишила соотечественников права на работу. 
Громкий скандал произошел на "Играх будущего" в Казани, куда приехала 
команда по фиджитал-хоккею Baltic Select, многие члены которой представляют 

https://russian.rt.com/sport/news/1276895-novikov-panarin-yavlenie-hokkey
https://www.sports.ru/hockey/1115862826-yurij-novikov-panarin-otlichnyj-primer-russkogo-parnya-v-nxl-u-nego-un.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2021112_Agent_Ovechkina_dopustil_vozvrashhenije_khokkeista_v_Dinamo_posle_okonchanija_kontrakta_s_Vashingtonom
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2021112_Agent_Ovechkina_dopustil_vozvrashhenije_khokkeista_v_Dinamo_posle_okonchanija_kontrakta_s_Vashingtonom


 

 

Латвию. Спортсмены, безусловно, шли на определенный риск, участвуя в 
соревнованиях на территории России. Но едва ли они могли представить, что 
за это их лишат лицензии хоккеистов, то есть, по сути, запретят работать по 
специальности. 
Это ли не торжество европейской демократии? 
Спортсмены из Латвии в восторге от России 
"Игры будущего" стартовали в Татарстане с грандиозным размахом. Церемония 
открытия по масштабу вполне соответствовала открытию Олимпийских игр. В 
турнирах примут участие более двух тысяч человек из более чем 100 стран. 
Несмотря на некоторый скептицизм в отношении подобных соревнований, 
отрицать глобальный уровень просто глупо. Да, пока не все четко понимают 
специфику фиджитал-спорта и его перспективы. Впрочем, к новым вещам люди 
всегда относятся настороженно. 
Так или иначе, "Игры будущего" уже в самом разгаре и будут длиться еще 
полторы недели. В Казань довольно неожиданно приехала команда из 
Прибалтики, чтобы сразиться в фиджитал-хоккее. Ее представили игроки из 
Латвии и Эстонии. Балтийские спортсмены успешно начали турнир и пробились 
в стадию полуфинала, где все-таки потерпели поражение. Тем не менее, шанс 
на медаль они не потеряли, и в матче за третье место сыграют с казанским "Ак 
Барсом". 
Казалось бы, это прекрасная демонстрация того, как в условиях 
геополитической напряженности спорт объединяет людей. Это ведь именно то, 
о чем постоянно твердит президент Международного олимпийского комитета 
(МОК) Томас Бах. "Игры будущего", как бы к ним кто ни относился, выполнили 
то, что не может сделать МОК на протяжении многих лет. Вот такая ирония 
судьбы. Да и сами латвийские спортсмены с большим удовольствием приехали 
в Россию и остались в восторге от организации и уровня соревнований. 
 - В Казани все по высшему разряду, мне очень нравится, команде тоже. 
Немного сложно прийти в себя, море эмоций, но все очень нравится, - цитирует 
ТАСС капитана команды Baltic Select Никиту Зантманса.  
Здесь начинается самое интересное. В составе прибалтийского коллектива 
действительно большая часть людей - именно хоккеисты, а не 
киберспортсмены. Часть из них даже выступали за национальную сборную, так 
что уровень вполне серьезный. Вероятно, этот фактор и сыграл главную роль в 
реакции со стороны Федерации хоккея Латвии, которая посчитала подобное 
поведение своих соотечественников неприемлемым. 
 - Согласно данным об участии некоторых латвийских хоккеистов в турнире 
"Игры будущего", который проходит в России, Федерация хоккея Латвии (LHF) 
приостановила действие лицензий этих хоккеистов, - говорится в сообщении на 
официальном сайте организации.  
Буквально три недели назад сейм Латвии запретил сборным страны 
соревноваться с российскими и белорусскими спортсменами. Причем запрет 
будет применен даже в случае, когда россияне и белорусы будут участвовать в 
турнирах в качестве нейтральных атлетов. Поправки также предусматривают, 
что Латвия не имеет права организовывать соревнования по командным видам 
спорта с участием сборных России или Белоруссии на взрослом, молодежном и 
юношеском уровнях. 
По сути это запрет на любые контакты с представителями двух стран. 
Очевидно, ребята из команды Baltic Select нарушили правила на "Играх 
будущего", по мнению латвийских руководителей. Теперь им нельзя заниматься 
хоккеем на родине. Возможно, даже возвращение домой для них сейчас несет 
определенные риски, ведь они ступили на "недружественную территорию". Вот 



 

 

так работает хваленая европейская демократия, главная цель которой, судя по 
всему, максимально разъединять людей по надуманным поводам.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2021126_Latviju_bombit_ot
_Igr_budushhego_v_Rossii_Unizili_svoih_zhe_sportsmenov 

Похожие сообщения (44): 

• Lv.sputniknews.ru, Рига, 23 февраля 2024 

• Газета.Ru, Москва, 23 февраля 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Аргументы и Факты (kazan.aif.ru), Казань, 23 февраля 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Р-Спорт, Москва, 23 февраля 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• KazanFirst (kazanfirst.ru), Казань, 23 февраля 2024 

• TVNET (tvnet.lv), Рига, 23 февраля 2024 

• РИАМО (riamo.ru), Красногорск, 23 февраля 2024 

• ИА Regnum, Москва, 23 февраля 2024 

• Телеканал 360 (360tv.ru), Красногорск, 23 февраля 2024 

• Коммерсантъ # Казань (Волга-Урал).ru, Казань, 23 февраля 2024 

• Вести.ru, Москва, 23 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Коммерсантъ. Новости информ. центра, Москва, 23 февраля 2024 

• Forbes (forbes.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Общественное телевидение России, Москва, 23 февраля 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 23 февраля 2024 

• Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 23 февраля 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Аргументы и Факты (kazan.aif.ru), Казань, 23 февраля 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Р-Спорт, Москва, 23 февраля 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• KazanFirst (kazanfirst.ru), Казань, 23 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Интерфакс, Москва, 23 февраля 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Газета.Ru, Москва, 23 февраля 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 23 февраля 2024 

• Коммерсантъ. Новости информ. центра, Москва, 23 февраля 2024 

• Forbes (forbes.ru), Москва, 23 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Латвийские хоккеисты с приостановленными лицензиями вышли на матч 
против "Ак Барса" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 
23 февраля 2024) 
Сегодня команда Baltic Select вышла на матч за третье место фиджитал-хоккея 
"Игр будущего" против "Ак Барса".  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2021126_Latviju_bombit_ot_Igr_budushhego_v_Rossii_Unizili_svoih_zhe_sportsmenov
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2021126_Latviju_bombit_ot_Igr_budushhego_v_Rossii_Unizili_svoih_zhe_sportsmenov
https://lv.sputniknews.ru/20240223/latviyskaya-federatsiya-priostanovila-litsenzii-khokkeistov-vystupivshikh-na-igrakh-buduschego-27322246.html
https://www.gazeta.ru/social/news/2024/02/23/22404703.shtml
https://www.sport-express.ru/future-games/news/svetlana-zhurova-prokommentirovala-reshenie-lhf-priostanovit-licenzii-sportsmenov-kotorye-uchastvovali-v-igrah-buduschego-2182443/
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Игроки появились из подтрибунного помещения и отправились играть в 
PlayStation. Это первая часть матча, которая называется диджитал.  
Напомним, что сегодня Латвийская федерация хоккея объявила, что 
приостановила действие лицензий своих хоккеистов, которые участвуют в 
"Играх будущего" в Казани. Среди них - Эрвинс Муштуковс, Кирилл Тамбиев, 
Павелс Горошковс, Мартинс Лавровс, Алексейс Поповс, Алисерс Мубаракшинс, 
Никита Зантманс и Артемс Кувсиновс.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/292020 

К заголовкам сообщений 

Аршавин считает, что у Игр будущего есть перспективы для развития 
(ТАСС, Москва, 23 февраля 2024) 
Игры будущего имеют перспективы для развития, в том числе из-за некоторых 
дисциплинах, которые со временем будут преобразовываться. Такое мнение 
журналистам высказал бронзовый призер чемпионата Европы по футболу 2008 
года Андрей Аршавин.  
Церемония открытия Игр будущего прошла 21 февраля в Казани.  
"Мне понравилось на Играх будущего вот что: я был вчера на хоккее, на "Ак 
Барсе", вот это классно было, я думаю, что это было лучшее на турнире после 
церемонии открытия, - сказал Аршавин. - Не знаю, как будет на финале, но 
говорят, что "Космос" послабее. На проекте "Футбол для дружбы" понравилось 
представление больше, чем турнир, наверное. Организация очень хорошая. Я 
думаю, что у каких-то дисциплин есть будущее, со временем будут 
преобразовываться. То, что я смотрел, CS 2, Dota 2, я не понял, как ее 
показывает, кто куда бежит, зачем. Просто компьютерную игру смотришь и все"  
"Мне нравились менеджеры (стратегические игры, связанные с управлением - 
прим. ТАСС), из последних симуляторов я играл в NHL 1995/96. В FIFA очень 
мало играл. Когда симулятор выпустят, кто будет самым популярным, тот и 
будет на обложке. Меня не нужно, я уже старый. Сейчас бы Александр Головин 
должен был быть", - добавил Аршавин.  
Игры будущего завершатся 3 марта, они проводятся по новым дисциплинам с 
использованием современных технологий, цифровой среды и физической 
активности. Формат соревнований подразумевает использование последних 
разработок в области киберспорта, робототехники, дополненной и виртуальной 
реальности, информационных технологий и искусственного интеллекта. 
Участие в Играх будущего принимают более 2 тыс. человек из 107 стран.  

https://tass.ru/sport/20069985 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" проведет открытую тренировку для болельщиков (Вечерний 
Омск. Неделя (omskgazzeta.ru), Омск, 23 февраля 2024) 
На следующей неделе, 28 февраля, в 11:30 по омскому времени на G-Drive 
Арене пройдет открытая тренировка "Авангарда" для журналистов и 
болельщиков. Мероприятие приурочено к приближению самого волнительного 
этапа в сезоне - плей-оффу. 
Как сообщили в пресс-службе хоккейного клуба, вход для болельщиков будет 
свободный - через павильон R входной группы. Этот павильон откроется за чс 
до тренировки, в 10:30. 
Добавим, что следующий матч перед плей-офф "ястребы" проведут завтра, 24 
февраля. В Челябинске омичи встретятся на льду с "Трактором" (6+).  

https://sport.business-gazeta.ru/article/292020
https://tass.ru/sport/20069985


 

 

https://omskgazzeta.ru/all-news/avangard-provedet-otkrytuju-trenirovku-dlja-
bolelshhikov/ 

К заголовкам сообщений 

Участник Liga Pro Team назвал победу на Играх будущего самой значимой 
в спортивной жизни (ТАСС, Москва, 23 февраля 2024) 
Победа в турнире по фиджитал-хоккею на Играх будущего является самым 
значимым событием в спортивной жизни участника команды Liga Pro Team 
Никиты Белова. Об этом Белов рассказал журналистам после церемонии 
награждения.  
Российская команда по фиджитал-хоккею Liga Pro Team обыграла Cosmos х17 
со счетом 4:3 в финальном матче Игр будущего. Третье место занял казанский 
"Ак Барс", который с общим счетом 20:4 обыграл команду Baltic Select, в состав 
которой входят спортсмены из Латвии и Эстонии.  
"Такие эмоции я испытываю в первый раз в жизни, не описать словами. Просто 
фантастика, я до сих пор не могу поверить. Вчера тоже был очень 
эмоциональный матч, половину эмоций как будто там оставил, сегодня еще 
эмоции. Сейчас просто не понимаю, что происходит. Хотя это событие, 
пожалуй, самое значимое в моей спортивной жизни", - сказал Белов.  
Хоккеист также добавил, что считает фиджитал-спорт перспективным 
направлением. "Это глоток свежего воздуха, очень перспективное направление. 
Самое интересное в этом всем то, что нужно уметь [играть] и на приставке, и на 
льду", - отметил он.  
Игры будущего завершатся 3 марта, они будут проводиться по новым 
дисциплинам с использованием современных технологий, цифровой среды и 
физической активности. Формат соревнований подразумевает использование 
последних разработок в области киберспорта, робототехники, дополненной и 
виртуальной реальности, информационных технологий и искусственного 
интеллекта. Участие в Играх будущего принимают около 2 тыс. человек из 
более чем 100 стран.  

https://tass.ru/sport/20071807 

К заголовкам сообщений 

За игру в России хоккеистов из Латвии забанили на родине! От этого 
скандала им ни холодно, ни жарко (Sport24.ru, Москва, 23 февраля 2024) 
Тем временем Калниньш спокойно играет в КХЛ. 
До недавнего времени самой обсуждаемой темой, связанной с хоккеем и 
"Играми будущего", было участие Ильи Ковальчука в Матче звезд этого 
турнира. С легендарным форвардом заблаговременно была достигнута 
договоренность о приезде в Казань, и только потом он подписал контракт со 
"Спартаком".  
Намедни стало известно, что Ковальчук на "Игры будущего" не приедет. По 
официальной версии - по семейным обстоятельствам. Но можно понять и чисто 
профессиональные обстоятельства. Все-таки "Спартак" готовится к старту 
плей-офф, а Кови - один из важных игроков в колоде Алексея Жамнова.  
Без Ковальчука вывеска Матча звезд "Игр будущего" выглядит как "Зарипов 
против Дацюка", а главной темой, связанной с фиджитал-хоккеем, стала 
реакция латвийских властей на участие в турнире команды Baltic Select. Латвия 
ввела санкции против своих граждан, приехавших на "Игры будущего" в Казань. 
Местная федерация хоккея приостановила лицензии хоккеистов, принявших 
участие в соревнованиях.  

https://omskgazzeta.ru/all-news/avangard-provedet-otkrytuju-trenirovku-dlja-bolelshhikov/
https://omskgazzeta.ru/all-news/avangard-provedet-otkrytuju-trenirovku-dlja-bolelshhikov/
https://tass.ru/sport/20071807


 

 

Речь идет о команде, в составе которой выступают граждане Латвии Эрвинс 
Муштуковс, Кирилл Тамбиев, Павелс Горошковс, Мартинс Лавровс, Алексейс 
Поповс, Алисерс Мубаракшинс, Никита Зантманс, Артемс Кувсиновс. Насколько 
это статусные игроки на родине? И многое ли он потеряют от приостановления 
лицензий?  
Что интересно, один из игроков Baltic Select выступает не просто в России, а в 
Казани. Защитнику клуба ВХЛ "Барс" Алисерс Мубаракшинс ехать далеко не 
пришлось. Кто-то, как Мартинс Лавровс, играет в Литве, а кто-то в Эстонии. В 
этом стране базируется самый известный латвийский фиджитал-хоккеист 
Эрвинс Муштуковс. Этот 39-летний вратарь даже играл на чемпионатах мира и 
ездил на Олимпиаду в Сочи.  
Ну а самая узнаваемая фамилия в этом списке - Тамбиев. Сын главного 
тренера "Адмирала" еще в прошлом сезоне выступал за рижское "Динамо", а в 
этом году профессиональную команду не нашел. Зато с Baltic Select добрался 
до полуфинала "Игр будущего". Ранее Кирилл играл и в Казахстане, и в России 
- в основном в командах отца.  
Тамбиеву-старшему, как и другим хоккеистам и тренерам, оставшимся в России 
после 24 февраля 2022 года, на родине чем только не угрожали. Например, 
местная федерация пыталась блокировать переход Яниса Калниньша в "Амур". 
Но до реальных санкций дело не дошло. Однако недавно сейм Латвии запретил 
сборным страны играть против команд России и Белоруссии.  
Как сообщается на сайте Сейма, соответствующие поправки внесены в закон о 
спорте. Запрет будет действовать даже в тех случаях, когда российские и 
белорусские команды выступают в нейтральном статусе. Согласно закону, 
Латвия также не сможет организовывать соревнования по игровым видам 
спорта с участием сборных из этих двух стран. Это касается как взрослых, так и 
юниорских турниров. Отмечается, что поправки не регулируют участие 
латвийских спортсменов в Олимпийских играх. Решение об этом принимает 
Латвийский олимпийский комитет.  
Так что решение лишить участников "Игр будущего" лицензии вполне в духе 
времени, а непосредственно для Латвии вполне последовательно. Вот только 
почти для всех жертв латвийской политики от этого ни холодно, ни жарко. Кто-
то вообще не является профессиональным спортсменом, а кто-то уже 
завершил карьеру на высоком уровне. От того, что они не смогут играть в 
чемпионате Латвии и за сборную Латвии, игроки Baltic Select толком ничего не 
потеряют. Удивительно, что при этом к Янису Калниньшу, который спокойно 
выступает за "Амур", таких санкций применено не было.  

https://sport24.ru/hockey/article-623502-za-igru-v-rossii-khokkeistov-iz-latvii-zabanili-
na-rodine-ot-etogo-skandala-im-ni-kholodno-ni-zharko 

К заголовкам сообщений 

https://sport24.ru/hockey/article-623502-za-igru-v-rossii-khokkeistov-iz-latvii-zabanili-na-rodine-ot-etogo-skandala-im-ni-kholodno-ni-zharko
https://sport24.ru/hockey/article-623502-za-igru-v-rossii-khokkeistov-iz-latvii-zabanili-na-rodine-ot-etogo-skandala-im-ni-kholodno-ni-zharko

